

TITULARES LOCALES



Formalizan fusión de dependencias

Con cambios en la denominación de una de las nuevas dependencias, el pleno del Congreso del Estado aprobó este jueves la fusión de la Secretaría de Desarrollo Rural con la de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, la Secretaría General de Gobierno con la de Servicios Legales y Defensoría Pública, y la Secretaría de Finanzas con la de Administración. (El Sol de Puebla)



Recorre RMV con directivos de Audi predios de planta

Los directivos de Audi confirmaron que la nueva planta será la más moderna en todo el mundo que tiene el Grupo y la primera en México y Latinoamérica que fabricará vehículos de lujo. (Síntesis Digital)



El Congreso local, aún con serias deficiencias

La evaluación del Centro de Estudios Espinosa Yglesias sobre el primer año de trabajo del Congreso local arrojó una puntuación global de 6.3 midiendo el desempeño institucional (calificada con 7.29) y calidad de la actividad legislativa (5.4). (Intolerancia Digital)



¡Solo 22 unidades tendrá el metrobús!

Bernardo Huerta Couttolenc, secretario de Transportes, modificó de manera arbitraria el proyecto del metrobús y tras más de un año de construcción, el caos vehicular y una inversión de mil 500 millones de pesos, apenas 22 unidades articuladas circularán por el corredor de concreto hidráulico de 18.5 kilómetros que va de Chachapa a Tlaxcalancingo. (Cambio)



Multa es 136% más cara al invadir Ruta

Las sanciones aplicables a automovilistas que no respeten los carriles confinados para las unidades de la Red de Transporte Articulado (RUTA) en Puebla capital, se ubicarán como las más caras del país. (Milenio digital)



Reprueba CEEY al Congreso poblano

El Congreso del estado obtuvo una calificación de 6.3 en desempeño institucional y actividad legislativa, siendo cero el puntaje más bajo y 10 el más alto dentro de la evaluación que elaboró el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY). (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES



Terrorismo fiscal dejará al gobierno de Puebla 800 mdp al año

En 800 millones de pesos anuales, al pasar de dos mil 500 a tres mil 300 millones de pesos, crecerá la recaudación del gobierno estatal con las reformas fiscales aprobadas este jueves por unanimidad en el Congreso de Puebla, estimó el presidente de la comisión de Presupuesto y Deuda Pública, Antonio Gali López. (e-consulta)



Moreno Valle recibe a ejecutivos del Grupo Volkswagen

El gobernador Rafael Moreno Valle sostuvo una reunión de trabajo en Casa Puebla con ejecutivos de Grupo Volkswagen, encabezado por Michael Macht y Mattias Müller. (Periódico digital)



Operativo Alcoholímetro será reforzado para evitar accidentes

Ante la temporada de fin de año, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), intensificará el operativo alcoholímetro en la capital poblana, a fin de mantener a la baja los accidentes automovilísticos, los cuales en temporada de posadas incrementan porque el consumo de alcohol aumenta hasta en un 15 por ciento. (Contraparte)

**CCEY pone 6.3 de calificación a Congreso de Puebla**

El Centro de Estudios Espinosa Yglesias dio una calificación de 6.3 al desempeño del Congreso de Puebla, pues algunas iniciativas (las de Ejecutivo) pasan de manera exprés, mientras que en materia penal hay un evidente rezago. A lo que se suman deficiencias en transparencia. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES**Salva 'asueto' a custodios corruptos**

Autoridades penitenciarias del DF no cesó a los custodios exhibidos extorsionando a reos porque éstos pidieron gozar de sus vacaciones. (Reforma)

**Lleva PRI a la corte ajustes al gobierno**

La Cámara de Diputados aprobó la reforma a la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal; el PRI anunció que interpondrá una acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte, por considerar que la decisión del Senado de ratificar los nombramientos de mandos policiacos viola la Constitución. (El Universal)

**Va la ratificación de mandos... por ahora**

El pleno de la Cámara de Diputados aprobó la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal con las modificaciones hechas por el Senado en el artículo 27. (Milenio digital)

**Controlan Gruma 5 herederos de González Barrera**

Cinco descendientes del fallecido empresario Roberto González Barrera se convirtieron este jueves en los principales miembros del consejo de administración de Gruma, la mayor productora de harina de maíz del mundo, según acordaron los accionistas de la empresa en una asamblea ordinaria realizada en Monterrey, Nuevo León. (La Jornada)

**Argentina firmará nuevo acuerdo automotriz con México**

La presidenta de Argentina, Cristina Fernández, reveló que su ministra de Industria, Débora Giorgi, se encuentra en México para firmar este viernes el acuerdo con las nuevas autoridades de Economía, que dirige Idefonso Guajardo. (El Economista Digital)

**EPN dará prioridad a evitar fuga de talentos**

Anuncia el Presidente incremento de 15% al gasto en ciencia, tecnología e innovación para sumar \$70,395 millones en 2013. Propone a diputados asignar \$950 millones al Programa para la Ampliación de la Oferta Educativa de los institutos tecnológicos. (Crónica Digital)

**Gendarmería operará en 2015; el reclutamiento se inicia en enero**

La Gendarmería Nacional que anunció el presidente Enrique Peña Nieto para enfrentar la delincuencia organizada y el narcotráfico entrará en funciones en 2015, situación que implicará el retiro gradual de las Fuerzas Armadas a sus cuarteles. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

E-CONSULTA

- **Rivera Pérez entrega el Premio Municipal del Deporte 2012**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, entregó el "Premio Municipal del Deporte 2012" a los mejores deportistas y entrenadores en las categorías de deporte convencional y deporte con capacidades diferentes en la Ciudad. "Es la ocasión ideal para confirmarse como lo que son, auténticos modelos a seguir, modelos de trabajo constante, de vocación, de esfuerzo, de perseverancia, de dignidad, de capacidad, de valor, de coraje, entre otros tantos valores que ponen en alto la grandeza humana y para nosotros como Gobierno Municipal, sabemos que el deporte es una gran herramienta para salir adelante, un aliciente para poder ser mejores ciudadanos", aseveró Rivera Pérez. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9946

RETO diario

RETO DIARIO

- **Se reúne RMV con Sara Hradecky, embajadora de Canadá en México**

El Gobernador Rafael Moreno Valle recibió en la residencia oficial de Casa Puebla a la embajadora de Canadá en México, Sara Hradecky. En el encuentro, Moreno Valle informó a la representante del gobierno canadiense las ventajas competitivas con que cuenta el estado para los hombres de negocios de su país. A la reunión asistió el Alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-reune-RMV-con-Sara-Hradecky,-embajadora-de-Canada-en-Mexico&id=39494>

RETO DIARIO

- **Ayuntamiento y SMDIF entregan despensas y cobertores en juntas auxiliares**

Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, entregó un total de 3,680 despensas y 2,500 cobertores en las juntas auxiliares de San Sebastián Aparicio, La Resurrección y San Miguel Canoa. En gira de trabajo por La Resurrección, el alcalde capitalino, acompañado por la presidenta del DIF Municipal, Liliana Ortiz de Rivera, indicó que el objetivo de este tipo de acciones es apoyar a los sectores más vulnerables que existen dentro del municipio. De igual manera, señaló que estas despensas y cobertores fueron recaudados a través de un grupo radiofónico de Puebla, dentro de la campaña Buscando Héroes: Una Navidad Diferente y de la participación de los poblanos: "Agradezco el apoyo del DIF Municipal por el esfuerzo de motivar a otras empresas para ofrecer este tipo de ayuda", destacó. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-y-SMDIF-entregan-despensas-y-cobertores-en-juntas-auxiliares&id=39468>



NG PUEBLA

- **Entregan los Premios Municipales del Deporte 2012**

Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, entregó el "Premio Municipal del Deporte 2012" a cuatro deportistas que destacaron en esta área, además de que les otorgó la cantidad de 20 mil pesos a cada uno como reconocimiento al esfuerzo que han realizado. En su mensaje, el alcalde indicó que estos jóvenes son modelo a seguir de trabajo constante, de vocación, de esfuerzo, perseverancia, capacidad, valor y coraje, valores que señaló hacen diferentes a los deportistas que fueron reconocidos esta ocasión. (Evangelina Rosales)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/45754entregan-los-premios-municipales-del-deporte-2012#.UMsmluSZSVM>

INFORMACIÓN DEL GABINETE



INTOLERANCIA

- **Día del Trabajador Bancario retrasó pago de aguinaldos en el ayuntamiento**

Será este día cuando se verá reflejado en las cuentas de 5 mil 500 trabajadores sindicalizados, de confianza y de

la policía municipal del Ayuntamiento de Puebla el pago de sus aguinaldos de este año. Y es que se había generado inconformidad en varios sectores laborales de la comuna debido a que desde ayer esperaban el pago de sus prestaciones de fin de año, situación que no se reflejó porque los bancos no prestaron servicio por ser el Día del Empleado Bancario. Lo anterior, fue aclarado por el secretario de Administración de la Comuna, Íñigo Ocejo Rojo quien aclaró que será este mismo día cuando se cubra al 100 por ciento las prestaciones de todos los empleados. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103838

INTOLERANCIA

- **Se incrementa en navidad los incendios en casa habitación**

Debido a que los incendios en casa habitación por el uso de series navideñas de procedencia china se han incrementado en un 20 por ciento, la Dirección de Protección Civil Municipal emitió recomendaciones a la población para evitar estos incidentes que le pueden costar la vida. El titular del área, Gustavo Ariza Salvatori en primera instancia pidió a los ciudadanos a no arriesgar sus vidas y cambiar las luces de su árbol de navidad que sean de procedencia china o las más baratas por unas de mejor calidad. Indicó que una serie de luces de temporada que cuentan con garantía, que sean registradas, que tengan su NOM de seguridad y que no sean muchas las que se ocupen sin ningún regulador de corriente. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103837

INTOLERANCIA

- **Modifican Programa Alcohólimetro por fin de año**

Es en temporada de posadas y fin de año cuando el consumo de alcohol se incrementa en un 15 por ciento en los ciudadanos. Es por ello, que para mantener a la baja de un 20 por ciento los accidentes automovilísticos, que la Dirección de Tránsito Municipal modificará el Programa Alcohólimetro esta temporada. De inicio, el Alcohólimetro se implementará de manera diurna y nocturna así como que será itinerante para que se aplique en 3 puntos diferentes –vialidades más peligrosas y de mayor circulación- durante su aplicación. Es por ello, que este programa se reforzará a partir de esta semana y hasta el 7 de enero el operativo alcohólimetro debido que en este periodo de fin de año se incrementan hasta en un 15 por ciento las personas que manejan en estado inconveniente. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103836

CAMBIO

CAMBIO

- **La Resurrección se niega a firmar convenio de seguridad**

Aunque los índices de inseguridad se elevaron en los últimos meses en la junta auxiliar de La Resurrección, donde incluso quemaron dos patrullas de la Policía municipal, su presidenta, Candelaria Portada González, sigue renuente a signar el convenio de seguridad con el Ayuntamiento de Puebla, pues los habitantes de la demarcación se rehúsan a la presencia de los efectivos en la calle. En entrevista, Candelaria Portada indicó que La Resurrección actualmente cuenta con 12 elementos de seguridad privada que se tuvieron que contratar con dinero de los pobladores, para resguardar a los 80 mil habitantes, sin embargo, reveló que dichos policías no cuentan con armamento y sólo están equipados con chalecos antibalas y cuentan con una patrulla para contrarrestar la delincuencia en el lugar. (Gerardo Ruiz)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/ciudad/ciu-141212-ger-la-resurrecci-n-se-niega-a-firmar-convenio-de-seguridad.php>

CAMBIO

- **Entregan Premio Municipal del Deporte Puebla 2012**

David Álvarez Murillo, atleta en la modalidad de frontón de mano, y José Luis de Lima de los Santos, ciclista con capacidades diferentes, fueron los ganadores del Premio Municipal del Deporte 2012 en Puebla, además de los entrenadores José Manuel Vázquez Cabrera y Demóstenes Cabrera Pérez, quienes fueron los mejores en las categorías de deporte convencional y con capacidades diferentes. El galardón y los 20 mil pesos fueron entregados a cada ganador por el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, y por la titular del Instituto Municipal del Deporte, Ximena Mata, quienes estaban acompañados por el ganador del Premio Estatal del Deporte 2012, Misael López, y el del municipal 2011, Luis Ortigoza. (Luis Ángel Cabrera)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/deportes/dep-141212-lui-entregan-premio-municipal->

del-deporte-puebla-2012.php



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Operativo Alcoholímetro será reforzado para evitar accidentes**

Ante la temporada de fin de año, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), intensificará el operativo alcoholímetro en la capital poblana, a fin de mantener a la baja los accidentes automovilísticos, los cuales en temporada de posadas incrementan porque el consumo de alcohol aumenta hasta en un 15 por ciento. Al respecto, la directora de Tránsito Municipal, Carolina Zabalegui Velázquez, señaló que el operativo alcoholímetro se implementará de manera diurna y nocturna, así como que será itinerante para que se aplique en 3 puntos diferentes -vialidades más peligrosas y de mayor circulación-, durante su aplicación. (Marco Fierro)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47845

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Saldo blanco tras celebraciones en 'La Villita'**

Solo el retiro de comerciantes e incidentes menores en un juego mecánico en el Paseo Bravo, fue el Saldo negativo que dejaron las celebraciones en "La Villita" el día de ayer 12 de Diciembre. Por un lado, el director de Desarrollo Político, Miguel Méndez Gutiérrez, informó que un total de cinco comerciantes informales fueron retirados del Paseo Bravo y a 4 más se les decomisaron sus productos durante la celebración, ya que se intentaron expandir con sus puestos, así como vender productos que no estaban establecidos en el acuerdo para entregarles espacios en este lugar. (Marco Fierro)
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47844



NG PUEBLA

- **En riesgo 50% de La Resurrección por intenso frío**

El director general del Sistema Municipal DIF (SMDIF), Joaquín García Vinay, evidenció que el 50 por ciento de la población en la junta auxiliar La Resurrección se encuentra en estado de alta vulnerabilidad durante la temporada de bajas temperaturas pues no tienen productos que los protejan del frío. El funcionario municipal, señaló que hay comunidades alejadas de la mancha urbana lo que ocasiona que se presenten dificultades para abastecerlos de servicios y obras públicas, tal es el caso de San Isidro y Xaxamayo que es casi imposible hacerles llegar despensas, cobijas, entre otros artículos que mejoren su forma de vivir. (Evangelina Rosales Gasca)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/45772en-riesgo-50-de-la-resurrecci%C3%B3n-por-intenso-fr%C3%ADo#.UMsnQuSZSVM>

NG PUEBLA

- **Presidenta de La Resurrección niega convenio de seguridad con Ayuntamiento**

Pese a la inseguridad que se vive actualmente en la junta auxiliar de la Resurrección, Candelaria Portada González, presidenta de la misma, insiste en negarse a firmar un convenio de seguridad pública con el Ayuntamiento de Puebla, al tiempo de afirmar que los habitantes se sienten más seguros con sus 12 policías auxiliares. Si bien los elementos de seguridad con los que cuenta la junta auxiliar son pocos y no cuentan con armamento ni equipo de protección, Portada González aseveró que los 8 mil ciudadanos de la zona se mantienen seguros con el personal que tienen.. (Redacción)
<http://www.ngpuebla.com/puebla/45755presidenta-de-la-resurrecci%C3%B3n-niega-convenio-de-seguridad-con-ayto#.UMsm7OSZSVM>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Inspeccionarán antros en zona limítrofe de Puebla y Cuautlancingo**

Para regular la operación de los antros que operan en la zona limítrofe, las autoridades de los ayuntamientos de Cuautlancingo y Puebla, iniciarán este día una serie de operativos en los negocios que funcionan, principalmente, en la zona de Zavaleta y Recta a Cholula. Al respecto, el director de Industria y Comercio de Cuautlancingo, Reyes Cotzomi Ramírez, dio a conocer que la intención de las inspecciones es normar el cierre de horario de los antros encontrados en la zona limítrofe, así como detectar que los propietarios no incurran en irregularidades, entre ellas, vender alcohol adulterado u ofrecer bebidas embriagantes a menores de edad. (Norma Marcial, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2806863.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Desestima AMTM petición de aumento a tarifa de transporte**

Para que exista un aumento de tarifa en el transporte público, especialmente en los microbuses, estos deberán de contar con algunas características que ofrecerá la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) una vez que inicie su operación, consideró el presidente de la Asociación Mexicana de Transporte y Movilidad (AMTM) capítulo Puebla, Abraham Sánchez González. Mencionar que en el estado existen 6 mil concesiones en total, divididas en 2 mil autobuses, 2 mil microbuses y 2 mil unidades tipo Van. (Abel Cuapa)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

CAMBIO

CAMBIO

- **Sólo uno de cada diez poblanos conoce el sistema penal acusatorio**

Sólo uno de cada 10 poblanos sabe que el próximo año cambiará la forma de impartir justicia en el estado con la implementación del sistema penal acusatorio en sustitución del sistema penal inquisitorio mixto que actualmente está vigente en el estado, así lo reveló la Encuesta Nacional sobre el Sistema de Justicia Penal en México (Ensi Jup) 2012. Este nuevo sistema sólo ha entrado en vigor en Chihuahua, Morelos y el Estado de México, mientras que el próximo 15 de enero de 2013 se llevará a cabo en el estado de Puebla con el primer juicio oral que se realizará en el municipio de Teziutlán, sin embargo. (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/seguridad/seg-141212-vc-s-lo-uno-de-cada-diez-poblanos-conoce-el-sistema-penal-acusatorio.php>



E-CONSULTA

- **Afectados 2 mil 700 comercios por obras en el Centro Histórico**

Un total de 2 mil 700 comercios se han visto afectados por las obras públicas que se ejecutan en las calles del primer cuadro de la ciudad informó el presidente del Consejo de Comerciantes del Centro Histórico, José Juan Ayala Vázquez. Expresó que ante estas acciones las ventas, de los integrantes del gremio que representa, han caído hasta en un 40 por ciento, pero reconoció que las obras son necesarias pues permitirán que la capital esté en las mejores condiciones de cara a la realización del Tianguis Turístico que se realizará en marzo del próximo año. (Erika Mejía Peniche)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9931

E-CONSULTA

- **Exigen renuncia de directora de la escuela primaria Emiliano Zapata**

Padres de familia de la escuela primaria Emiliano Zapata ubicada en la junta auxiliar de San Baltazar Campeche en la capital del estado, protestaron frente al plantel para exigir la salida de la directora. Los tutores denunciaron que la directora comete abusos contra docentes y brinda un mal trato a los estudiantes de diferentes grupos. Al mismo tiempo, los paterfamilias revelaron que la dirección perdió el control de la escuela, por lo que, se presentan diferentes actos de bullying que no son investigados. (Jaime Zambrano)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9930

E-CONSULTA

- **Boulevard Hermanos Serdán, casi listo: Gali Fayad**

El próximo 20 de Diciembre los trabajos de modernización con pavimento de concreto hidráulico en el boulevard Hermanos Serdán serán concluidos, anunció el Secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, en apego a la política en materia de infraestructura urbana impulsada por el gobernador Rafael Moreno Valle. "Con la modernización de esta vialidad se agiliza la entrada a la ciudad de Puebla, ya que este acceso tiene una alta afluencia vehicular; con lo que se reduce la contaminación ambiental y ruido, siendo un tema importante para la actual administración estatal", señaló el titular de la dependencia. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9919



PERIODICO DIGITAL

- **Asesino de Antonio Haces tiene órdenes de aprehensión por otros homicidios**

El sujeto que ha sido identificado como probable responsable del asesinato del empresario Antonio Haces D'Artigues, ocurrido el pasado 15 de agosto en el estacionamiento de las Torres JV en la Avenida Juárez, enfrenta órdenes de aprehensión en el estado de Puebla por robo y otros homicidios, según dio a conocer el procurador de justicia, Víctor Carrancá Bourguet. Entrevistado al respecto, el funcionario señaló que es prematuro difundir el nombre y la foto del sujeto que ya está siendo buscado por agentes de la Policía Ministerial, toda vez que el caso aún está en investigación, aunque cabe mencionar que hay retratos hablados que difundió la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. (Ozair Viveros)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Transportistas piden aumentar la tarifa a 7.50 pesos: AMTM**

Si bien es cierto que ya es necesario un aumento al transporte público, éste no debe superar la tarifa que se ha fijado para el metrobús de 7.50 pesos, ya que los microbuses no brindarán la misma calidad en el servicio que el transporte articulado, apuntó Abraham Sánchez González, presidente de la AMTM. Detalló que el incremento en los diferentes insumos como: diesel, refacciones, entre otros gastos de operación, han contribuido para que los concesionarios exijan un aumento, aunque dijo que si el metrobús tiene mayores gastos en operación por ser una empresa ya constituida, que brindará prestaciones, sistema de prepago, además operadores capacitados y su tarifa esta en 7.50 pesos, los confeccionaros del transporte convencional, no tienen porque exigir un mayor aumento. (Cristóbal Lobato)

<http://periodicodigital.com.mx/>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- El ejecutivo estatal entrega becas Pronabe a 4500 estudiantes en la última entrega de este año 2012.
- Anuncian más alcoholímetro el fin de año.
- Empresarios, Ayuntamiento y DIF municipal de Puebla entregan 2500 cobertores en juntas auxiliares del

norte de la capital poblana.

- Ratifican comodato de un inmueble para continuar la protección a mujeres víctimas de los delitos.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- A pocas horas de que concluya el plazo que arrancó el pasado 4 de septiembre para el refrendo de la militancia panista, el presidente del Comité Directivo Municipal, Gerardo Maldonado, confirma tienen registrados 4 mil 200 miembros que cumplieron con el refrendo, acuérdesse que esta misma semana el líder nacional, Gustavo Madero decía que iban a perder a la militancia, en buena medida la causa es que cuando tenían el poder, cuando tuvieron la presidencia es decir cuando tuvieron la presidencia, es decir de 2000 a 2012, se les acercó mucha gente, la busca del hueso, la mezquindad de éste, quiero una prebenda, un negocito, quiero esto y lo otro, y afiliaron al PAN muchos cuates que ni querían, ni conocían, mas que la ambición, ahora pues ya no refrendaron esta militancia.
- El presidente municipal ERP, hablando de los asuntos de I PAN, reconoció el trabajo de Juan Carlos Mondragón, como dirigente de su partido y recalcó que Rafael Micalco es el personaje idóneo para lograr acuerdos de cara a la elección local del 2013. Ya lo hemos dicho aquí, en los partidos hay corrientes, en todo a las del PRD les dicen tribus, pero llámeme como le llame hay grupos dentro de los partidos, hay un grupo llamado del panismo tradicional y el grupo de RMV, que como gobernador tiene el poder, tiene equipo y ambos grupos están buscando colocar a sus candidatos, es de los más lógico, no nos asustemos, eso pasa en el PRD, hay los chuchos, los andresmanuelistas que tuvieron una pugna de años en el PRI, el grupo de Manlio Favio y el grupo de Peña Nieto, luchando por ser candidatos a la presidencia llegó Peña Nieto, pero hubo negociación con Beltrones y le doy esto a mis cuates, esto es parte del trámite del poder, no nos asustemos porque es lógico, cotidiano, por lo menos en México así se da al interior de los propios partidos, entonces este hombre Rafael Micalco como líder del PAN, ahora que sale Juan Carlos Mondragón puede ser, ya lo veremos en los actos, el pie de la balanza, puede ser que diga a ver gobernador, bien con estos candidatos pero también el otro grupo quiere poner a los suyos, como los acomodamos y tiene interlocución con ambos grupos del PAN eso suele ser así.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Grupo Acir y el DIF municipal de Puebla entregaron las 3 mil 600 despensas que se lograron gracias a su aportación, en la junta auxiliar de San Aparicio y La Resurrección, allá estuvo Lilita Ortiz de Rivera, allá estuvo el edil ERP, y los directivos de Grupo Acir, Héctor Chavarría encabezando todo este ejercicio de solidaridad con la gente de más escasos recursos, arrancó la campaña desde hace algún tiempo, pedimos la ayuda y afortunadamente llegó, y esa ayuda se entregó a quien verdaderamente lo necesita, Pedro Medellín finalmente encabezó la entrega de las despensas por parte de Grupo Acir, así que muchas gracias a usted, eso que trajo ya está en la casa de quien verdaderamente lo necesita.
- Sobre el alcoholímetro, será reforzado por los festejos decembrinos, pues tiene que ser.
- 800 permisos entregará el ayuntamiento de Puebla a comerciantes informales en La Margarita, para 4, 5 y 6 de enero.
- El concreto del bulevar 5 de mayo y Hermanos Serdán será terminado en éstos días, yo todavía veo que al bulevar 5 de Mayo le faltan pedazos grandes, sobre todo las laterales, pero bueno hay va la obra y la están haciendo con el programa peso a peso y lo que quitaron lo van a reciclar ya le voy a contar como es que lo van hacer y se va a usar para bacheo, afortunadamente habrá material para bachear las calles
- La zona metropolitana de Puebla tiene la tortilla más barata del país, esto lo dice el secretario de Economía.

- El presidente municipal de Puebla Eduardo Rivera entregó el premio municipal del deporte 2012.
- El Sistema DIF municipal realizó la entrega de apoyos a zonas vulnerables de la junta auxiliar de La Resurrección, los cuales se obtuvieron a través de instituciones privadas y públicas. El evento estuvo encabezado por el edil capitalino Eduardo Rivera Pérez y su esposa Liliana Ortiz, quienes entregaron 3 mil 680 despensas y 2 mil 500 cobertores.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- La violencia sorprendió a los vecinos de la Colonia Guadalupe Hidalgo un joven de 23 años fue asesinado y la madre del occiso afirma conocer a los responsables de este crimen y exige justicia.
- En la capital poblana se inició la entrega de cobertores de la campaña que Puebla no tenga frío, 2500 fueron canalizados a las zonas más vulnerables y algunas juntas auxiliares.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Un hombre de 23 años pierde la vida al recibir un balazo en el pecho, el responsable es uno de los sujetos que ingiere bebidas embriagantes con la víctima en la colonia Guadalupe Hidalgo.
- Identifican al asesino del empresario Antonio Haces, aun no dan a conocer su retrato hablado para evitar entorpecer su búsqueda.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Entregan becas Pronabes a estudiantes poblanos sobresalientes**

El Gobernador Rafael Moreno Valle entregó cuatro mil 500 becas a alumnos de 48 instituciones de educación superior como parte del Programa Nacional de Becas (Pronabes) e indicó que en este esquema su administración ha invertido con el Gobierno Federal 191 millones de pesos. Estos reconocimientos representan una acción inédita en la historia de Puebla, afirmó Moreno Valle, quien reiteró a los becados que con estos apoyos, la falta de recursos en las familias ya no debe ser un obstáculo para que los jóvenes se preparen. Subrayó la importancia de que la educación se vincule al acceso a oportunidades de empleo e ingresos dignos. (Redacción, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2806918.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Pasa de "panzazo" la Legislatura de Puebla**

La actual Legislatura pasó de panzazo. De acuerdo con una evaluación presentada por el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY) en la ciudad de México, el primer año de sesiones del Poder Legislativo mereció una calificación de 6.3 de 10, debido a que la actividad legislativa fue reprobada (5.4) y el desempeño institucional obtuvo 7.29 puntos. La "evaluación de desempeño sobre el primer año de sesiones de la LVIII Legislatura del H. Congreso del Estado de Puebla 2011", presentado por el titular del CEEY, Enrique Cárdenas Sánchez, señala que evaluaron al Congreso 26 profesionales, cuyo proceso se llevó a cabo entre junio y noviembre de este año y dio como resultado una calificación cualitativa y otra cuantitativa. (Maritza Mena)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2806888.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Aprueban reforma para reglamentar viajes de diputados**

A pesar de las inconformidades por parte de los diputados de Nueva Alianza y del voto en contra de la mayoría de los diputados del PRI, el pleno del Congreso del Estado aprobó la reforma al Reglamento Interior del Poder Legislativo para que los viáticos de los viajes de los legisladores sean aprobados por el pleno de la Junta de Gobierno y Coordinación Política. Los diputados Iván Conrado Camacho Moreno (PRI) y José Juan Espinosa Torres (Movimiento Ciudadano) se pronunciaron por bajar el punto de la orden del día bajo el argumento de que no fue discutido a profundidad. (Efraín Núñez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2806850.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Militares y federales instalan retenes en la Mixteca**

Militares y policías federales llegaron desde la noche del 11 de diciembre para instalar en este municipio puestos de revisión y realizar diferentes operativos para garantizar la seguridad de las familias durante el presente periodo vacacional, según autoridades municipales, la Base de Operaciones Mixtas (BOM) estará presente en varias poblaciones con la finalidad de realizar recorridos en busca de armas, droga y vehículos con reporte de robo. El municipio de Acatlán es el punto de concentración, de este lugar partirán los vehículos oficiales del Ejército Mexicano y patrullas de la Policía Federal para recorrer carreteras estatales y caminos. (Ambrosio Escamilla, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2806862.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Aprueba Congreso local extinción del Iapep**

En la penúltima sesión del Congreso del estado, los legisladores avalaron por unanimidad 13 propuestas del gobernador, Rafael Moreno Valle, entre las que destacan la desaparición del Instituto para la Asistencia Pública del Estado de Puebla (Iapep) y la aprobación de dos líneas de endeudamiento para los municipios de Huauchinango y Libres. De igual modo, se reformaron diversas disposiciones para crear el Organismo Público Descentralizado denominado Carreteras de Cuota-Puebla; se aprobó la Ley de Presupuesto y Gasto Público y la Ley de Hacienda; y se aprobaron reformas al Código Fiscal del Estado de Puebla, y a la Constitución Política del Estado de Puebla. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Encabezará Gali López Mesa Directiva del Congreso**

El coordinador de la bancada perredista en el Congreso del estado, Antonio Gali López, fue elegido como presidente de la Mesa Directiva para el tercer y último año de labores de la legislatura; por lo que le corresponderá dar contestación al Segundo Informe del Gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas. La mesa directiva actuará del 15 de enero al 15 de marzo de 2013 y, además de votar al primer perredista en dicho cargo en la historia de la legislatura poblana, seleccionaron a Zeferino Martínez Rodríguez, como vicepresidente, Gerardo Mejía Ramírez y Josefina Buxadé Castelán como secretarios, Lucio Rangel y Hugo Alejo Domínguez, como prosecretarios. (Elizabeth Cervantes Silverio)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Recorre RMV con directivos de Audi predios de planta**

Los directivos de Audi confirmaron que la nueva planta será la más moderna en todo el mundo que tiene el Grupo y la primera en México y Latinoamérica que fabricará vehículos de lujo. El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, y los ejecutivos del corporativo alemán realizaron un recorrido por los terrenos donde se construirá la nueva armadora equipada con la tecnología más avanzada y en el cuidado del medio ambiente. A su llegada, el mandatario estatal saludó a los pobladores e intercambió opiniones sobre la nueva planta de Audi, la gente agradeció al titular del Poder Ejecutivo la transformación de la región con desarrollos carreteros y el aumento en la plusvalía de sus propiedades. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **CAIP ha contestado 75 por ciento de peticiones**

En la última sesión de la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), la comisionada presidenta, Blanca Lilia Ibarra, apuntó que a la fecha se ha dado contestación al 75 por ciento de las peticiones realizadas por parte de los ciudadanos, siendo los estudiantes quienes se colocan en el primer lugar de las personas que solicitan información, seguidos de los medios de comunicación. En este sentido señaló que a pesar de que aún hace falta la cultura de solicitar información, los jóvenes continúan en primer lugar de lo que piden datos, situación que atribuyó a que Puebla es una de las ciudades con el mayor número de universidades. (Esther Sánchez González)
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Dirigente estatal del PRI celebra nombramientos de poblanos a nivel nacional**

El dirigente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, celebró los nombramientos de diversos poblanos a nivel nacional, no sólo en el gobierno federal si no en el Comité Ejecutivo Nacional (CEN), tal es el caso de Juan Carlos Lastiri Quirós en la subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol). También fue nombrado Jorge Estefan Chidiac como director del Bansefi, y el ex gobernador de Puebla, Melquiades Morales Flores, fue designado como Secretario de Organización del CEN priísta y Jaime Alcantara Silva se convirtió en director general de Servicios Aéreos de PGR. (Elizabeth Cervantes)
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Puebla es cuarta entidad con más producción de Nochebuena**

Una derrama económica de 30.4 millones de pesos, incluidas exportaciones, sumará Puebla por concepto de producción de la Flor de Nochebuena, al ubicarse como la cuarta entidad con mayor volumen con dos millones 28 mil 910 toneladas, conforme cifras del Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP) de la Sagarpa. La Flor de Nochebuena, la cual se comercializa en tiendas departamentales, mercados, centrales de abasto y ferias en diversos municipios suma a nivel nacional 17 millones 24 mil 651 toneladas, es decir, Puebla aporta el 11.9 por ciento de la producción nacional. (Mauricio García León)
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Se aprueban reformas a Ley Orgánica de la Administración Pública**

La comisión de Gobernación y Puntos Constitucionales aprobó esta mañana las reformas a la Ley Orgánica de la Administración Pública, con lo que las propuestas del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, en materia de reingeniería, quedaron finalmente integradas. Por unanimidad los diputados avalaron la fusión de la Secretaría de Administración con Finanzas, en el caso de la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública desaparece y se convierte en la Consejería Jurídica del Gobernador dependiente de la Secretaría General de Gobierno. (Elizabeth Cervantes)
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Obliga SEP a que maestros cobren por tarjeta bancaria**

Los maestros del sistema escolar poblano, denunciaron públicamente, que la Secretaría de Educación Pública (SEP) del Estado, los orilla a cobrar sus quincenas por medio de tarjetas bancarias, pero lo hacen sin autorización de los trabajadores y en un banco en particular, por lo que los docentes exigen que la autoridad escolar, solucione las demandas, porque desde la perspectiva de la maestra Luz María Velázquez Palacios, existe abuso de parte de la secretaria, que abrió cuentas personales para el pago, "nos citaron en la SEP y ya estaban listas las tarjetas y no emitieron cheques, el depósito bancario ya estaba listo". (Samuel Vera)
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103842

INTOLERANCIA

- **Reprueban diputados poblanos en estudio del CEEY**

Una vez más, los integrantes de la LVIII Legislatura del Estado de Puebla reprobaron en una evaluación realizada por el CEEY donde el director ejecutivo, Enrique Cárdenas Sánchez, aseguró que en lo general obtuvieron una calificación de 6.3 y de 5.4 en calidad de la actividad legislativa. En ese contexto, el representante del centro, presentó públicamente la segunda entrega de la evaluación correspondiente al primer año de actividades de los diputados locales, en la que se calificaron 3 aspectos, el desempeño institucional, la asistencia de los legisladores y las leyes internas en el poder legislativo, "el desempeño institucional la calificación fue de 7.3 y se tomó en cuenta la cantidad de las iniciativas presentadas". (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103841

INTOLERANCIA

- **Listo el PRI para la defensa de los trabajadores**

El delegado presidente del Partido Revolucionario Institucional, Pablo Fernández del Campo aseguró que las puertas del tricolor están abiertas para ofrecer a los trabajadores del gobierno del estado que sean despedidos sin la liquidación conforme a la ley la asesoría legal necesaria. En entrevista el dirigente estatal expresó que el partido mantiene su respaldo no solo a los trabajadores del estado sino a todo aquel que se acerque y que haya sido víctima de una injusticia laboral se cuenta con un área de asesoría legal que los puede apoyar. Fernández del Campo recordó que esta semana se apoyó a los trabajadores al servicio del estado con la llamada "Ley Oaxaca" que permitía el despido por la insuficiencia presupuestal, y fue el PRI a través de sus legisladores el que impulsó eliminar la fracción sexta del artículo 43. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103835

CAMBIO

CAMBIO

- **Audi Puebla, la planta más moderna del mundo**

El gobernador Rafael Moreno Valle y ejecutivos de Audi y Volkswagen ratificaron en su recorrido por San José Chiapa, donde se instalará la planta armadora, que ésta será la más grande y moderna de América Latina. Ayer, en compañía del secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, e integrantes del consejo del grupo VW, el mandatario realizó un recorrido por los terrenos donde se construirá la nueva armadora, que estará equipada con la tecnología más avanzada y en el cuidado al medio ambiente. (Redacción)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/politica/pol-141212-sta-audi-puebla-la-planta-m-s-moderna-del-mundo.php>

CAMBIO

- **La BUAP capacitará a 4 mil trabajadores de Audi**

El próximo año iniciará la construcción de la nueva planta de Audi que se abrirá en San José Chipá, por lo que la BUAP se encargará de capacitar a 4 mil personas que laborarán en la armadora, afirmó su rector Enrique Agüera Ibáñez. Recordó que gracias a la gestión del gobernador, Rafael Moreno Valle, la BUAP colaborará con la capacitación en áreas como reclutamiento y manejo de máquinas. Además, enfatizó la relevancia de esta colaboración debido a que será la primera universidad en la historia que se ocupe en el adiestramiento de este tipo de personal. (Eloy Rodríguez Linares)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/diciembre/universidad/uni-141212-elo-la-buap-capacitar-a-4-mil-trabajadores-de-audi.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El PRI y Panal se resisten a transparentar gastos del Congreso del estado**

La oposición de diputados de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Nueva Alianza (Panal) y la abstención al momento de votar de la legisladora panista Denise Ortiz no fue suficiente para evitar la aprobación de la iniciativa para transparentar gastos por viajes nacionales y extranjero, y de representación en el Congreso del estado. Desde ahora los legisladores deberán informar a la Junta de Gobierno los pormenores de sus viajes, así como presentar comprobantes de los gastos hechos. (Guadalupe Galvez)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pri-y-panal-se-resisten-a-transparentar-gastos-del-congreso-del-estado_id_17733.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Se presumen nuevos recortes de personal en Desarrollo Social y Sustentabilidad**

Empleados sindicalizados y de confianza de las secretarías de Desarrollo Social, Sustentabilidad y la extinta de Desarrollo Rural expresaron a esta casa editorial que tienen información sobre supuestos planes del gobierno estatal para ejecutar otro recorte masivo de personal en la última semana del año, que afectaría por lo menos a 2 mil trabajadores.. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-presumen-nuevos-recortes-de-personal-en-desarrollo-social-y-sustentabilidad_id_17729.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Saltan desperfectos a 15 días de la inauguración del corredor turístico Actipan-Tonanzintla-Acatepec**

A 15 días de su inauguración, el corredor turístico Actipan-Tonanzintla-Acatepec, el cual tuvo una inversión de 38 millones de pesos, ya presenta algunas deficiencias. Taxistas y conductores del transporte de servicio público informaron que desde que la vialidad fue inaugurada esa misma noche las luminarias no funcionaron; además hay una zona de bordes sobresalientes en el tramo carretero que va del rastro municipal de Cholula a la comunidad de San Rafael Acomac. Esto sin contar que al corredor turístico no se le colocaron reductores de velocidad ni semáforos, mucho menos una ciclopista. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/saltan-desperfectos-a-15-dias-de-la-inauguracion-del-corredor-turistico-actipan-tonanzintla-acatepec_id_17715.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Sólo una quincena de liquidación ofrecen a trabajadores del Monte de Piedad**

Ex trabajadores del Monte de Piedad denunciaron que el Instituto de Asistencia Pública (IAPEP) y el gobierno del estado se niegan a liquidarlos conforme a la ley; a través de un despacho externos se les ofrece únicamente cubrir una quincena, así como la prima vacacional y el aguinaldo en dos y hasta tres exhibiciones. Ayer en el pleno de la LVIII Legislatura del Congreso del estado aprobó por unanimidad el dictamen para extinguir el organismo cuyos ingresos y propiedades serán transferidos a un fideicomiso operado por un consejo colegiado que encabezará el gobernador Rafael Moreno Valle. (Guadalupe Galvez)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/solo-una-quincena-de-liquidacion-ofrecen-a-trabajadores-del-monte-de-piedad_id_17736.html

MILENIO

MILENIO

- **Proceso de entrega-recepción del IAPEP a 80%**

El proceso de entrega-recepción en el Instituto para la Asistencia Pública del Estado de Puebla (IAPEP) presenta un avance de 80 por ciento, informó la secretaria de la Contraloría (SC), Patricia Leal Islas. Tras la entrega de reconocimientos a personal que concluyó el seminario en auditoría gubernamental, señaló que se ha hecho todo lo posible para que dicho trámite concluya lo antes posible y la extinción del organismo se cristalice. Apuntó que algunos de los activos pudieron transferirse inmediatamente gracias a su naturaleza; sin embargo, otros tomarán más tiempo y aclaró que cada caso se desahogará por separado. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ef7ab8ceb9fc652e667bf2939da5c4b3>

MILENIO

- **Cierra Congreso tercer periodo ordinario de sesiones**

Sin discusión y con votaciones que llegaron a la unanimidad, los diputados avalaron el paquete de iniciativas que el gobernador Rafael Moreno Valle envió al cierre del tercer periodo ordinario de sesiones, entre las que destaca la reestructuración de la administración pública, contratación de deuda para los ayuntamientos de Huachinango y Libres, la regulación de viáticos para los diputados y diversas disposiciones fiscales. De los proyectos del ejecutivo, los primeros que se autorizaron fue el decreto reforma y deroga diversas disposiciones del organismo denominado Carreteras de Cuota Puebla. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ef7ab8ceb9fc652e667bf2939da53a3a>

MILENIO

- **Intentan linchar a ladrón de ganado en Coronango**

Vecinos del municipio de Coronango pretendieron linchar a un hombre de 26 años de edad, luego de que fue sorprendido cuando intentaba robarse varios borregos de la casa de un campesino, quien después de que el maleante le pidió disculpas, ya no quiso proceder en su contra, lo que generó la molestia de la comunidad, que amenazó con sacarla de la cárcel para darle un escarmiento. La pronta intervención de elementos de Seguridad Pública de Coronango, con el apoyo de la Policía Ministerial y de Seguridad Pública del estado se evitó que la población intentara rescatar a Pedro Romero Pano. (Violeta García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ef7ab8ceb9fc652e667bf2939da7a359>



E-CONSULTA

- **Aprueban diputados establecer tope al pago de viáticos**

Si rebasan el tope establecido por la Junta de Gobierno y Coordinación Política, los diputados locales que soliciten viáticos para viajes de trabajo dentro de la República o al extranjero deberán solicitar la autorización de los líderes parlamentarios. Sin embargo, el tope del que se habla en el Reglamento Interior del Congreso local no ha sido establecido por los líderes de las fracciones, quienes integran la Junta de Gobierno y Coordinación Política. (Claudia Lemuz)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9962

E-CONSULTA

- **Antonio Gali dará respuesta al segundo informe de RMVR**

El presidente de la comisión de Presupuesto y Deuda Pública, Antonio Gali López, será el presidente de la mesa directiva en el primer semestre de 2013 y por ende, quien emita una respuesta al segundo informe del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. El líder de los diputados locales del PRD será el primer legislador del sol azteca en la historia de Puebla en presidir la mesa directiva del Congreso Local. (Mariana Quiroga)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9961

E-CONSULTA

- **Autoriza el Congreso créditos para Libres y Huachinango**

Sin discusión y por unanimidad, los diputados aprobaron dos líneas de crédito para los ayuntamientos de Libres y Huachinango, entidades que podrán contratar empréstitos por 11.4 y 30 millones de pesos, respectivamente. Las peticiones de endeudamiento para dichos municipios forman parte del paquete de iniciativas que el gobernador Rafael Moreno Valle envió la semana pasada para que el Congreso analizara y en su caso aprobara los proyectos. (Mariana Quiroga)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9949

E-CONSULTA

- **Descarta Alcántara limpia de personal en Servicios Aéreos de PGR**

El priísta poblano Jaime Alcántara Silva rechazó que, como nuevo director de Servicios Aéreos (DGSA) de Procuraduría General de la República (PGR), vaya a realizar una "limpia" de personal en esta área, en la que al final del anterior sexenio se detectó una red de corrupción involucrada en "la inexistencia de manuales de operación, robo, tráfico de refacciones, simulación de reparaciones, extravío de bitácoras de vuelo y de reportes de mantenimiento". (Álvaro Ramírez Velasco)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9948

E-CONSULTA

- **Aprueban en Comisión fusión de seis secretarías**

Por unanimidad, la Comisión de Gobernación, aprobó las fusiones de las secretarías de Finanzas con Administración, Servicios Legales con General de Gobierno, y Desarrollo Rural con Sustentabilidad Ambiental. A minutos de que inicie la última sesión del tercer periodo ordinario, los diputados que integran dicha comisión validaron la propuesta de reingeniería de la administración pública hecha por el gobernador Rafael Moreno Valle. De esta manera, la Secretaría de Administración a cargo de José Cabalán Macari Álvaro se reincorporará a la Secretaría de Finanzas. Ésta es la segunda modificación que sufren ambas dependencias, ya que a principios del

sexenio, Moreno Valle también pidió al Congreso que le aprobará la separación de las mismas. (Mariana Quiroga)
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9936

E-CONSULTA

- **Invita Coxcatlán a su tradicional feria patronal**

A partir del 22 de diciembre y hasta el 4 de enero del próximo año el municipio de Coxcatlán invita a su tradicional feria patronal en honor de San Juan Evangelista, en la que se espera la llegada de entre cinco y 10 mil personas que dejarán una derrama económica de un millón de pesos, dijo en rueda de prensa el edil de la localidad, Efigenio Atilano González. Destacó que el municipio que representa se caracteriza por la producción de la caña de azúcar y que se le considera como la cuna del maíz, en toda la localidad se tiene un estimado de que hay al menos mil 500 productores en el ramo agrícola. (Erika Mejía Peniche)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=9937



PERIODICO DIGITAL

- **Eligen a Mesa Directiva en Congreso, Tony Gali será presidente**

Con 31 votos a favor, uno en contra y una abstención quedó aprobada la Mesa Directiva para el primer periodo ordinario correspondiente al tercer año de trabajo de la LVIII legislatura. Como presidente quedó electo el diputado del PRD, José Antonio Gali López. En el último punto del orden del día de la sesión ordinaria se puso a consideración del pleno la propuesta para los diputados que integrarían la mesa directiva en el Congreso durante el primer semestre de 2013. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Legisladores avalan reformas a leyes de Hacienda, Presupuesto y Gasto Público**

Legisladores de Puebla meten el acelerador y aprueban en dos días las iniciativas presentadas por el ejecutivo estatal. Avalaron las reformas a las Leyes de Hacienda, de Presupuesto y Gasto Público, del Instituto Registral y Catastral, Fomento Económico, al Código Fiscal y Asistencia Social, así como el endeudamiento de municipios. En el pleno del Congreso los diputados de los diferentes grupos legislativos dieron su aval para adecuar el marco normativo a las necesidades de la administración estatal. (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Aprueban fusión de secretarías y la extinción del IAPEP**

Los diputados de la LVIII legislatura aprobaron por unanimidad de votos la propuesta del ejecutivo estatal para fusionar algunas secretarías y la desaparición del Instituto de Asistencia Social del Estado de Puebla. Movimiento Ciudadano se manifestó en contra y pidió una liquidación justa. En sesión Pública Ordinaria los diputados presentes en el pleno dieron luz verde a la reingeniería que propuso el titular del ejecutivo para fusionar a las Secretaría de Administración con Finanzas, Desarrollo Rural con Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial y la desaparición de la Secretaría de Servicios Legales y Defensoría Pública para convertirse en la Consejería Jurídica de la Secretaría General de Gobierno (Julio César Morales)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Mario Riestra daña reputaciones en busca de reflectores: Benjamín Berea**

Benjamín Berea Domínguez se deslinda de las acusaciones de desvío de recursos superior a 263 millones de pesos dentro de la Comisión Estatal de Agua y Saneamiento de Puebla (CEASPUE) que le imputa la Comisión Inspector de la Auditoría Superior del Estado, pues aseguró que él nunca fue titular de la dependencia sino director jurídico de la misma. Asimismo, declaró que ignora si esas irregularidades se dieron o no, pero en caso de ser ciertas consideró que debe castigarse al responsable, es decir, al titular del organismo y no a él, pues en su calidad de director Jurídico -dijo- nunca manejó recursos públicos federales, ni estatales, ni municipales. (Cristóbal Lobato)

<http://periodicodigital.com.mx/>

PERIODICO DIGITAL

- **Movimiento Territorial del PRI se reúne con Pablo Fernández**

El Movimiento Territorial del PRI pasó lista este jueves ante su nueva dirigencia estatal, encabezada por Pablo Fernández del Campo; dijeron confiarle la custodia del patrimonio ideológica del tricolor. Gabriel Reyes Cardoso, líder en la región de Teziutlán, dijo que el movimiento es un ejército que trabajará en la búsqueda de votos para la elección del 2013, tal como lo hizo en los pasados comicios presidenciales que llevaron a Enrique Peña Nieto a la titularidad del Ejecutivo Federal. En las instalaciones estatales del PRI, dijo que en el marco de la ley, el Movimiento Territorial alista estructura para el proceso que se avecina, "lo convoco líder a que visite las regiones, que nos ofrezca la oportunidad de trabajar para el partido". (Germán Campos)

<http://periodicodigital.com.mx/>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Avala Riestra la desaparición del IAPEP**

El coordinador de los diputados del PAN, Mario Riestra Piña, avaló la desaparición del IAPEP y aseguró que la propia ciudadanía tendrá un juicio de valor, pues lo que se busca es tener un gobierno más flexible. El diputado panista, aseveró que las decisiones de todo gobierno deben tomarse en cuenta por los posibles beneficios de la sociedad, los cuales deben ser mayores que el prejuicio. Aseguró que estas propuestas son congruentes con las acciones de parte de los gobiernos federales, primero al frente de Felipe Calderón y ahora con el priista Enrique Peña Nieto. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47846

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Confirma Patricia Leal interés por una diputación**

La titular de la Secretaría de la Contraloría Estatal, Patricia Leal Islas, no descartó buscar una candidatura a diputada local por Puebla el próximo año y por el Partido Acción Nacional. Luego de hacer entrega de reconocimientos a 125 funcionarios de la dependencia a su cargo que participaron en el Seminario de Auditoría Gubernamental, señaló que ella siempre va a trabajar desde cualquier trinchera por el estado de Puebla. La también senadora suplente de Javier Lozano Alarcón, comentó que está concentrada de tiempo completo en su actividad como Contralora, atendiendo distintos temas del gobierno estatal. (Isaac Jiménez Pérez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47848

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Puebla es el estado que más a entregado becas PRONABES: RMV**

Rafael Moreno Valle, gobernador de Puebla, entregó esta tarde un total de 4 mil 800 becas del PRONABES 2012 a universitarios de 48 diferentes instituciones públicas y privadas, con un monto de 62 millones de pesos. Acompañado por el titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, el mandatario comentó que Puebla es de los primeros lugares del país al entregar más becas PRONABES, un total de 18 mil, con una inversión de 191 millones 815 mil pesos en este año. Al hacer un reconocimiento a los jóvenes, manifestó que su administración seguirá apoyando el esfuerzo de quienes desean superarse y que a veces truncan sus estudios por falta de dinero en el hogar. (Isaac Jiménez Pérez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47847

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Recibirán aguinaldo este viernes maestros del SNTE**

El gobierno del Estado tendrá que pagar el aguinaldo este viernes a las personas afiliadas al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) 51, aseguró el secretario general de esta organización, Jorge Luis Barrera de la Rosa. Aunque el líder sindical no precisó la cantidad que se eroga por concepto de aguinaldo, afirmó que cada uno de los empleados recibirían 90 días de salario. Barrera de la Rosa explicó que este jueves 14 de diciembre los profesores recibirían únicamente 45 días de su aguinaldo y lo restante sería entregado durante el mes de abril. (Maribel Velázquez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47843

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **BUAP adelantaría reuniones para tratar incremento salarial de empleados**

Podrían adelantarse las reuniones con los trabajadores de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), para tratar el tema del incremento salarial si se llega a un acuerdo, informó la abogada general de la máxima casa de estudios de la entidad, Miriam Olga Ponce Gómez. La funcionaria universitaria explicó que estas reuniones con las organizaciones sindicales están previstas en el mes de febrero, pero si se llega a un convenio no habría problema en adelantarlas. En este sentido, Miriam Olga Ponce afirmó que estarán analizando las propuestas hechas por los trabajadores respecto al incrementos en los salarios y éstos se darán de acuerdo a la situación económica de la BUAP. (Maribel Velázquez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47842

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Moreno Valle supervisará hoy plataformas para Audi**

Para hoy está programado el recorrido entre el gobernador Rafael Moreno Valle y directivos del Grupo Volkswagen sobre la superficie de San José Chiapa, destinada para la construcción de la planta Audi. El mandatario informó que van a supervisarse los trabajos de las plataformas para la planta, obra que fue entregada a cinco empresas encabezadas por CODESA. Por cierto, CODESA es la misma constructora a la que se le desplomó una trabe de 32 metros de largo del Viaducto Zaragoza en enero de 2012, en el tramo de la Calzada Zaragoza y Diagonal Defensores de la República. (Isaac Jiménez Pérez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47841



IMAGEN POBLANA

- **El PAN pedirá al CEN el domingo concretar alianza**

El próximo domingo comienza oficialmente la búsqueda de la alianza entre el PAN y el PRD u otros partidos. El objetivo de este pacto es evitar que el PRI se fortalezca a través de la victoria en la elección del próximo año que renovará el Congreso del estado y las alcaldías. En entrevista con Imagen Poblana, el diputado federal del PAN Rafael Micalco Méndez confirmó que este domingo comenzará esta carrera por la coalición, la cual considera el diputado federal que si no es incluyente con las otras fuerzas políticas el PAN será derrotado. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/el-pan-pedira-al-cen-el-domingo-concretar-alianza>

IMAGEN POBLANA

- **La contralora Patricia Leal quiere ser diputada**

Patricia Leal Islas, secretaria de la Contraloría, no rechazó la posibilidad de buscar una candidatura a diputada local por la ciudad de Puebla para el proceso electoral de 2013. Luego de participar en la entrega de reconocimientos a 125 trabajadores de la Contraloría en el Programa de Calidad 2012 y el Curso de Atención Ciudadana, acompañada por el titular de la Auditoría Superior del Estado, David Villanueva Lomelí, dijo que siempre le ha gustado 'servir' desde cualquier trinchera. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/la-contralora-patricia-leal-quiere-ser-diputada>

IMAGEN POBLANA

- **Revisa Moreno Valle avances de Audi en San José Chiapa**

El gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con Michael Macht, miembro del Consejo de Administración de Volkswagen, y acompañado por la delegación de ejecutivos de la planta de motores Audi acudió al municipio de San José Chiapa para supervisar la instalación de las plataformas de la nueva planta armadora Audi. El mandatario confirmó que al filo de las 10:30 de la mañana llegó a este municipio ubicado en el centro del estado, donde los empresarios valorarán los avances de la construcción de plataformas, las cuales tienen un mes de adelanto. Antes se reunió en Casa Puebla con Michael Macht. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Pronabes ha otorgado en Puebla 191 millones en becas**

El gobernador Rafael Moreno Valle informó que su gobierno ha otorgado poco más de 18,000 becas Pronabes,

correspondientes a una inversión de 191 millones de pesos, durante la entrega de estas a 4,800 estudiantes que son nuevos beneficiarios del programa. El mandatario acudió a este acto educativo efectuado en el Auditorio Siglo XXI luego de haber acudido a San José Chiapa a un encuentro con ejecutivos de Audi para valorar los avances de la colocación de las plataformas de la nueva planta. Acompañado por el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, el gobernador felicitó a los nuevos becarios que proceden de 48 distintas universidades e instituciones de Educación Superior. Para este paquete de entrega de estímulos fueron presupuestados 62 millones de pesos. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>



PUEBLA ONLINE

- **CEN del PRI tiene a Puebla como prioridad por elección de 2013**

Después de su toma de protesta como nuevo Presidente del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional, César Camacho Quiroz, pidió un acercamiento con el líder del tricolor en Puebla, Pablo Fernández del Campo, pues para el mexiquense será prioridad la elección de 2013 en la entidad poblana. En su encuentro sostenido la mañana de este miércoles, insistieron ambos dirigentes en trabajar por la unidad, la transparencia y la inclusión de todos y cada uno de los sectores que le permita al PRI fortalecerse de la mejor manera con miras a la elección constitucional del próximo año. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34099:cen-del-pri-tiene-a-puebla-como-prioridad-por-elecci%C3%B3n-de-2013&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Ex director jurídico de la Ceaspue trueno contra el Congreso del estado**

El ex director jurídico de la Comisión Estatal del Agua y Saneamiento de Puebla, Benjamín Berea Domínguez, exigió al Congreso del estado que rectifique sus acusaciones en el sentido de que incurrió en irregularidades por un monto de 263 millones de pesos. En rueda de prensa, el abogado dijo que ignora si esas irregularidades se dieron o no, pero en caso de ser ciertas, que se castigue en todo caso al responsable, es decir, al titular del organismo, pero no a él, pues en su calidad de director jurídico nunca manejó recursos públicos federales, ni estatales, ni municipales, pues para eso había un titular con facultades de administrador general. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34099:cen-del-pri-tiene-a-puebla-como-prioridad-por-elecci%C3%B3n-de-2013&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **Becan a estudiantes sobresalientes**

El Gobernador Rafael Moreno Valle entregó cuatro mil 500 becas a alumnos de 48 instituciones de educación superior como parte del Programa Nacional de Becas (Pronabes) e indicó que en este esquema su administración ha invertido con el Gobierno Federal 191 millones de pesos. Estos reconocimientos representan una acción inédita en la historia de Puebla, afirmó Moreno Valle, quien reiteró a los becados que con estos apoyos, la falta de recursos en las familias ya no debe ser un obstáculo para que los jóvenes se preparen. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Becan-a-estudiantes-sobresalientes&id=39495>

RETO DIARIO

- **Puebla, referente nacional en participación social escolar**

En tan sólo un ciclo escolar, la participación social se ha incrementado en el sector educativo poblano, cuyas políticas en Puebla encabeza el secretario Luis Maldonado Venegas, pues la entidad ocupa el 1er lugar nacional en el registro de sesiones y asambleas reglamentarias, con el 80.9 por ciento de avance, cuando el promedio nacional es del 21.8 por ciento. Lo anterior se dio a conocer por la Secretaría Técnica de Consejos Nacionales de Participación Social Educativa de la Secretaría de Educación Pública (SEP) federal, en donde Puebla aparece en los primeros lugares, en todas las categorías, posicionando al Estado como un referente a nivel nacional. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Puebla,-referente-nacional-en-participacion-social-escolar-&id=39493>

RETO DIARIO

- **Congreso avaló todas las iniciativas del gobernador**

En la última sesión del tercer periodo del Congreso, los diputados locales, avalaron por unanimidad las 13 iniciativas pendientes del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, como la reingeniería de la administración estatal. Entre las iniciativas destacó la desaparición del Instituto para la Asistencia Pública del Estado de Puebla (IAPEP), misma que se avaló unánimemente. También se aprobó la fusión de algunas dependencias y las reformas a la Ley de Presupuesto y Gasto Público y Ley de Hacienda; reformas al Código Fiscal del Estado de Puebla y a la Constitución Política. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-avalo-todas-las-iniciativas-del-gobernador&id=39492>

RETO DIARIO

- **Será Tony Gali quien conteste el segundo informe de RMV**

El coordinador de la bancada del PRD en el Congreso, Antonio Gali López, será el diputado que contestará el segundo informe de labores del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, pues fue elegido como presidente de la Mesa Directiva para el periodo del 15 de enero al 31 de julio de 2013. Con 30 votos a favor, un voto en contra y la abstención del diputado del Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, el Partido de la Revolución Democrática, por primera vez, contestará un informe de gobierno. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Sera-Tony-Gali-quien-conteste-el-segundo-informe-de-RMV&id=39491>

RETO DIARIO

- **Patricia Leal revela interés por buscar candidatura a diputación local**

La contralora del estado, Patricia Leal Islas, reconoció su interés por buscar una candidatura a diputada local por las filas del PAN en 2013. Entrevistada después de entregar los reconocimientos a los trabajadores que concluyeron un curso de capacitación en línea, la funcionaria, destacó que su trabajo en la administración pública la respalda para pelear una diputación local. Agregó que ella estará sirviendo a Puebla desde cualquier trinchera y si, en su momento, se decide que continúe en la dependencia estatal, lo hará sin ningún problema. "He trabajado en diversas trincheras del gobierno del estado, soy una mujer trabajadora, luchona y si mi estado considera que le puedo servir en otra trinchera lo haré como un gran privilegio y honor", indicó. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Patricia-Leal-revela-interes-por-buscar-candidatura-a-diputacion-local&id=39472>

RETO DIARIO

- **Decisiones de priistas se toman en el PRI: Fernández del Campo**

Ni un paso atrás rumbo a la elección constitucional que está en camino y que concluye el próximo 7 de julio, demandó el Delegado Presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional, Pablo Fernández del Campo, a la militancia priista. Al mismo tiempo, el líder estatal dejó en claro que las decisiones de los priistas se toman en el PRI, en ningún otro lado; demostremos unidad e inclusión y que juntos somos la fuerza de nuestro partido. Esto en el marco de la reunión con el organismo Movimiento Territorial, al cual calificó de importante para trabajar por los objetivos trazados y mejorar en todo momento los números electorales que se dieron en el proceso electoral pasado. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Decisiones-de-priistas-se-toman-en-el-PRI:-Fernandez-del-Campo&id=39469>

RETO DIARIO

- **Contraloría finaliza Seminario de Auditoría Gubernamental**

La Contraloría del gobierno del estado entregó reconocimientos a 125 funcionarios de esta dependencia que cumplieron con el Seminario de Auditoría Gubernamental. Teniendo como sede las instalaciones del Complejo Cultural Universitario, los servidores públicos fueron reconocidos por la titular de la dependencia, Patricia Leal Islas. No hay que pasar por alto que el curso que duró más de tres meses y los empleados se capacitaron a través de un sistema en línea que constó de 5 módulos. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Contraloria-finaliza-Seminario-de-Auditoria-Gubernamental&id=39467>

RETO DIARIO

- **PRI abierto a defender a trabajadores que despidan por fusión de secretarías**

El dirigente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, declaró que su partido está abierto para asesorar a los trabajadores que despidan por la fusión de las secretarías del gobierno del estado, ya que, dijo, estará apoyando las causas sociales. "Vamos a estar pendientes que se dé por ley, lo más importante es que se respeten los derechos laborales y estaremos atentos en la parte que nos corresponde para que se respete la ley", enfatizó. Agregó que pondrán a disposición el área jurídica del partido para aquellos trabajadores que se sientan vulnerados en sus derechos y pierdan su fuente de empleo, pues lo que se busca es garantizar sus derechos. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRI-abierto-a-defender-a-trabajadores-que-despidan-por-fusion-de-secretarias&id=39465>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Cabildeo por "chatarra" presiona en el Congreso**

La comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados aprobó elevar a rango constitucional la prohibición de vender en todas las escuelas alimentos "que no favorezcan la salud de los educandos", a pesar de las presiones de cabildeiros que representan a empresas privadas dedicadas a la producción de productos alimenticios altos en grasas y azúcares. "Hoy en la reforma de educación ya establecimos las reglas del cómo vamos a trabajar en ella. Los tres partidos mayoritarios vamos a establecer la ruta de política pública del Estado sin aceptar presiones de nadie", aseguró el diputado perredista Fernando Zárate. (Nayeli Cortés)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40984.html>

EL UNIVERSAL

- **Refuerzan operativos por navidad**

Con el arranque de la temporada navideña, el programa Conduce sin Alcohol, que busca evitar que las automovilistas manejen en estado de ebriedad, operará las 24 horas del día en 20 puntos de revisión, el doble que años anteriores, y estarán itinerantes en las calles de la ciudad de México y los accesos carreteros. El jefe de gobierno del Distrito Federal (GDF), Miguel Ángel Mancera, anunció el operativo de seguridad "Navidad 2012", que incluye la duplicidad en el número de puntos de revisión pues fuera de la temporada navideña se instalan 10. (Johana Robles)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40985.html>

EL UNIVERSAL

- **Piden candados a licitación de cadenas de TV**

Es necesario poner candados legales y jurídicos a las futuras licitaciones de dos nuevas cadenas de televisión abierta digital para que ni Grupo Televisa ni Televisión Azteca puedan participar en este proceso, dado que entre ambas empresas detentan el 95% de las concesiones en el segmento de radiodifusión, opinaron analistas. Aleida Calleja, presidenta de la Asociación Mexicana de Derecho a la Información (Amedi), consideró que existe un riesgo explícito de las frecuencias se liciten de manera regional y local y se abra así la puerta al apetito de las televisoras y con ello se pierda la oportunidad de abrir competencia real en el mercado de la televisión. (Ramiro Alonso)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40987.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

Y el cambio legislativo sigue sin concretarse

Una promesa de campaña de los actuales diputados locales —principalmente de la Alianza por Puebla— fue el cambio en la forma y el fondo de legislar.

Estaban hartos de la aplanadora priista y de la obediencia ciega del gran legislador en el que se convertía el gobernador. A casi dos años de asumir el cargo, la situación sólo cambió en las personas pero los vicios se mantuvieron.

El análisis realizado por el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (ceey) al desempeño de la lvi Legislatura del estado de Puebla en 2011 no tiene desperdicio. Para empezar, su técnica legislativa y especialmente el reglamento con el que trabajan los diputados del cambio, no les sirvió más que para obtener una calificación de 6.3.

En el desempeño institucional, la Legislatura poblana alcanzó una calificación de 7.3 y en la calidad de la actividad legislativa obtuvo una nota de 5.4 en una escala de uno a 10.

Aquí están para llorar.

Y peor aún, para el Centro de Estudios Espinosa Yglesias en el Congreso local existen claros oscuritos dentro de los procesos legislativos que revelan la necesidad de una mayor interacción entre legisladores y población.

En 2011, la Legislatura local se caracterizó por una alta cohesión de los grupos parlamentarios, que los diputados asisten con regularidad y puntualidad a sus sesiones, y que no incurren en interferencias que obstruyan el cumplimiento de las funciones del órgano legislativo. Pero gran parte de lo que sucede en estos procesos no se hace público, además muchas iniciativas se discuten y aprueban sin la debida deliberación de los diputados presentes en el pleno y sin la participación de la ciudadanía.

De verdadera vergüenza.

En materia de transparencia, el portal del Congreso aún presenta deficiencias importantes. Los especialistas recomiendan incluir las minutas de las discusiones tanto en comisiones como del pleno.

Bajo este panorama, los especialistas coincidieron en la urgencia de que el Congreso de Puebla aborde con mayor detenimiento lo relativo a su técnica legislativa, en especial su reglamento, modificado durante 2012 y que está en análisis para el siguiente periodo de evaluación.

Lo anterior permitirá incrementar la calidad regulatoria y de estándares, de trabajo de los dictámenes y en general de su argumentación de constitucionalidad.

Desafortunadamente, los legisladores durante 2012 se comportaron peor que el año pasado.

Esperemos la evaluación para ratificar que los actuales diputados van de mal en peor.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1861>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

El pacto

Desde la semana pasada el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad y el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, se han dejado ver juntos, muy juntos, en diversos eventos, incluso acompañados por sus respectivas familias.

Dicen los que saben que es para dejar constancia no sólo de la buena amistad que existe entre ambos, sino para enviar un mensaje a quien lo quiera entender es que sólo entre ellos saldrá el próximo candidato del grupo morenovallista para disputar la alcaldía. Esta serie de mensajes comenzó el día de la comida de cumpleaños del secretario de Infraestructura donde uno de los invitados especiales y en la mesa principal fue precisamente Aguilar Chedraui.

La dupla se ha dejado ver posteriormente en otros eventos, para dar muestras de que a pesar de que disputan la postulación no habrá ruptura entre ambos, pero también reiteró, para dejar constancia de que no hay más de que dos sopas: o Gali o Aguilar Chedraui.

El posicionamiento de ambos es bueno, aunque también hay que decir que ninguno de los dos se ha podido despegar del otro aspirante, el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien sigue haciendo su lucha en forma callada pero constante. Manzanilla no ha bajado su actividad y no hay foro en el que no aparezca, además de que mantiene su excelente relación con el grupo ultra conservador dentro del panismo poblano, el cual lo tiene en un buen concepto, como un hombre con el cual se puede llegar a acuerdos y los respeta.

Así las cosas, el frío diciembre cerrará calentito entre el grupo compacto del gobernador, que por un lado cierra filas en torno al dúo Aguilar-Gali, pero que no deja de observar cómo el secretario de Gobierno se mantiene en la lucha a la espera de que la coyuntura y el encontronazo con El Yunque pudiera abrirle la puerta a su probable postulación.

Que no hay ruptura

Algunas voces muy bien enteradas cuentan que no hay ruptura entre la maestra Elba Esther Gordillo y el presidente de la República, Enrique Peña Nieto.

Cuentan que la famosa reforma constitucional para que el Estado recupere la rectoría de la educación en México, la cual había sido arrebatada por el SNTE, el sindicato de la maestra Elba Esther, es sólo una pantomima, una genial y mediática puesta en escena ideada en los más altos círculos de la política. Dicen que fingir una ruptura y simular que se hace a un lado a la maestra es parte de los acuerdos que existen entre el presidente de México y su incómoda amiga, para legitimar la llegada del presidente Peña a Los Pinos.

Los bien enterados también señalan que es increíble que no exista un censo sobre escuelas y maestros en el país, cuando en muchas entidades basta con tan sólo un *click* a la computadora para de inmediato saber todo acerca del sistema educativo.

Es más, los que defienden la tesis de la puesta en escena aseguran que todas y cada una de las demandas recogidas dentro de la famosa reforma al artículo 3 de la Constitución son añejas del SNTE y tienen como claro fin desarticular a la siempre molesta rival la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, la cual siempre se ha opuesto a los exámenes de oposición, a la capacitación y a los escalafones. Aseguran que dentro de todo este teatro también juega un papel importante Claudio X. González y su fundación Mexicanos Primero, quien supuestamente juega el papel del hombre que pide que se acaben los privilegios del SNTE y la maestra Elba Esther, sabedor de que existen acuerdos al más alto nivel para hacer creer que así será.

Los que conocen del tema aseguran que la mentada reforma constitucional, por mucho que se acelere deberá estar aprobada a mediados del próximo año, ya que debe de pasar por la aprobación de al menos 17 Congresos locales, después de lo cual la gente se podrá dar cuenta que resultó ser la misma gata nada más que revolcada.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1860>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

¿22 autobuses para el metrobús?

Bernardo Huerta Couttolenc será el **único responsable** si el megaproyecto del metrobús termina convertido en una **inversión ruinosa** del gobierno estatal. El secretario del Transporte no se ha cansado de **modificar el proyecto RUTA en total opacidad**, sospecho, engañando al gobernador Moreno Valle, con lo que pagaría consecuencias **gravísimas**. Su última jugada ahora sí podría colmar el vaso del mandatario: resulta que después de un año de obras, caos vial, desesperación de los poblanos y una inversión de mil 500 millones de pesos, apenas **22 autobuses circularán por el corredor troncal de concreto hidráulico de 18.5 kilómetros**. Sí, leyó bien: 22 miserables autobuses. Los otros **97 vehículos en realidad forman parte de las "rutas alimentadoras"**, aquellas que correrán en intersección pero no sobre el carril exclusivo.

Una investigación de la Contraloría tendría que ser ordenada para conocer las causas de tantas modificaciones al proyecto RUTA en la total opacidad. Pero ¿cómo podría su **pareja sentimental Paty Leal investigar a Huerta Couttolenc** y fincarle responsabilidades? ¿Qué pasará si el metrobús pasa de un megaproyecto a un miniproyecto?

Lo dice claramente el subsecretario Carlos Zurita en entrevista para CAMBIO: "en el corredor troncal circularán **22 unidades articuladas y sobre la alimentadora que son 10, transitarán 97 unidades**, estas 119 unidades son nuevas y fueron compradas por los concesionarios a la empresa Mercedes Benz. Las primeras unidades llegarán el 15 de diciembre para comenzar con las pruebas el 18, mientras las demás unidades irán llegando en el transcurso del mes como se vayan requiriendo... en el **corredor sólo circularán las 22 unidades, y paralelas al corredor no podrá circular ninguna**... es una inversión de 160 millones de pesos, las 22 unidades que circularán en el carril troncal son **articuladas para 160 pasajeros, así como unidades para 100 pasajeros**, en tanto las alimentadoras son unidades para **40 pasajeros**".

¿Qué tipo de burla para los poblanos pretende cometer Huerta Couttolenc? *Intolerancia Diario* ya había reportado la disminución de los camiones articulados a apenas seis, pero se mantenía como número fijo los **40 autobuses que recorrerían la troncal de 18.5 kilómetros de acuerdo al proyecto original**. Pero no: de buenas a primeras nos enteramos que apenas será 22 autobuses, **seis de ellos articulados y los restantes 16 todos normalitos**. ¿Qué es lo novedoso del proyecto?

El proyecto troncal de Manuel Bartlett fracasó precisamente por la misma causa por la que Huerta Couttolenc quiere sabotear el metrobús con su ineficiencia: los **tiempos de espera** entre unidad y unidad **desaniman a los usuarios**. ¿Cuántos minutos pasarán para que llegue una unidad si apenas hay 22 autobuses, **circulando 11 de un lado y 11 del otro**? Si las matemáticas no fallan y las unidades tuvieran un recorrido perfecto, entre

camión y camión habría una **distancia de 1.7 kilómetros**.

¿Cuánto representa en tiempo la espera de 1.7 kilómetros para cubrir entre camión y camión? ¿Y qué pasará cuando las unidades **se descompongan o deban entrar en mantenimiento**? Los **tiempos de espera se alargarán**, para desesperación de los poblanos que empezarán a culpar al gobierno morenovallista de un pésimo servicio, cuando el gobernador no tendrá la culpa de nada.

Huerta Couttolenc sin duda, después de que Pedro Alberto González dejó la SDR, es **el peor secretario del gobierno morenovallista** al que incluso los proyectos chicos como la **sustitución de mototaxis** que todavía circulan por muchos municipios de la entidad, no logra concretar.

¿Cómo va a explicar el secretario del Transporte este engaño al gobernador y a los poblanos? Yo no sé. Pero más vale que ahora que empiezan las pruebas, corrijan los errores de Huerta Couttolenc antes de que el **metrobús se convierta en el gran fracaso** del morenovallismo.

***** Lo que desaparece es la SSAOT.** Que nadie se engañe: si alguien revisó las facultades legales que tendrá la nueva dependencia estatal denominada Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial, entendería que **en la fusión de SSAOT y SDR salió ganando esta última que es la que subsiste**, mientras la primera desaparece. En otras palabras: Desarrollo Rural fue **fortalecida gracias al trabajo de Rodrigo Riestra Piña**. Faltan dos meses para que cumpla los 30 años, y entonces, muy probablemente, asumirá la **titularidad** gracias a su buen trabajo.

***** El lunes, la última encuesta de Mas Data** en 2012 y nos vamos a festejar el 34 aniversario de CAMBIO.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/diciembre/colum-tiempos-141212.php>

(Opinión/Pedro Gutiérrez Varela)

Presupuesto para la capital 2013

Puebla capital tendrá para el ejercicio fiscal de 2013 un Presupuesto ciertamente austero, pero que al mismo tiempo prioriza los temas más importantes para el municipio: seguridad pública, obra pública y servicios públicos. Éstos tres rubros son el enfoque principal al que se orienta el gasto público en un año que ciertamente se avizora optimista, siempre y cuando los gobiernos tengan comportamientos responsables desde la óptica de las finanzas públicas. El Cabildo del Ayuntamiento de Puebla aprobó por unanimidad un presupuesto para la ciudad del orden del \$3,366 millones de pesos, cifra que representa el 4.4% con respecto al presupuesto del año anterior, sin contar con las participaciones adicionales que llegaron para la ciudad en este segundo semestre. Por ende, se trata de un presupuesto que no sólo no se disminuye, sino que se incrementa en términos reales.

Uno de los puntos fundamentales del presupuesto aprobado consiste en el mandato que hace el Cabildo para que a la brevedad, el gobierno municipal realice una revisión detallada de la plantilla de personal en las distintas áreas de la comuna, a efecto de optimizar en su caso el gasto correspondiente a servicios personales. Puebla tiene una nómina importante que asciende para el ejercicio fiscal 2013 a la suma de \$825 millones de pesos, para el pago de un total de 4114 trabajadores, de los cuales 2269 son personal de confianza. He ahí la importancia de realizar una revisión de algunas áreas para poder mejorar en términos de eficiencia y eficacia dentro de la administración pública municipal, y generar ahorros importantes.

Las dependencias del gobierno municipal que tendrán mayores recursos para ejercer en atención al criterio orientador del gasto antes mencionado serán Desarrollo Urbano y Obras Públicas (\$601 millones), Seguridad Pública (\$535 millones) y Medio Ambiente y Servicios Públicos (\$490 millones).

Si hacemos la suma de los presupuestos de Medio Ambiente y Servicios Públicos y Seguridad Pública (que son, *stricto sensu*, servicios públicos para todos los poblanos) estamos hablando de un gasto histórico de más de \$1,000 millones de pesos. Obras importantes que se van a realizar en Puebla para el 2013 contarán seguramente con el concurso del gobierno estatal en el esquema peso a peso, con lo que la infraestructura de la capital será beneficiada y seguirá en el camino de la transformación de Puebla.

Un tema fundamental para la capital y en general los distintos órdenes de gobierno en la actualidad es el de la deuda pública.

La presente administración ha sido sumamente responsable en este rubro, y la deuda que autorizamos en el Cabildo por \$200 millones de pesos el año pasado será pagada en su totalidad antes de que termine el trienio. La deuda que quedará pendiente y se seguirá amortizando es deuda contraída por administraciones pasadas.

En términos de los ingresos para el 2013, el predial es el impuesto más importante para el municipio de Puebla. De dicha contribución, más otros ingresos considerados como propios, se esperan recaudar \$1,200 millones de pesos.

Por cierto, en este mes de diciembre los poblanos pueden adelantar su pago predial del 2013 con tarifa de 2012, además de contar con el apoyo del 50% en recargos y 100% en multas para los que no han cumplido con la concitada obligación fiscal. Una decisión muy afortunada en esta materia es que por primera vez las

madres solteras tendrán un descuento del 50% en el pago del predial, incentivo que se suma al del descuento tradicional aplicado a adultos mayores, viudas, viudos y pensionados.

El Ayuntamiento de Puebla sigue dando muestras de seguir por el camino correcto, pues con pocos recursos hace mucho. Contamos además con el apoyo del gobierno del estado y del gobernador Rafael Moreno Valle en grandes obras de infraestructura y en ese ámbito, somos parte de la Transformación de Puebla. El 2013 será un buen año que confirmará, además, que el PAN en Puebla –Estado y municipios- gobierno bien y genera confianza ciudadana.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/diciembre/column-opinionpedrogutierrez-141212.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Se derrumba el PAN en Puebla

Sólo 4 mil de 16 mil militantes que el PAN creía tener en Puebla refrendaron su militancia.

Hoy termina el plazo para hacerlo, pero ya las cifras, como ocurre en las elecciones, son irreversibles.

Durante los 12 años que los panistas estuvieron en el gobierno federal, dieron muestras fehacientes de que tienen una gran debilidad: la de no ser realistas. Sueñan demasiado y lo peor es que creen que sus sueños son realidades tangibles.

Acción Nacional en Puebla siempre ha sido un partido de mediana importancia, cuyo crecimiento electoral se ha debido, casi siempre, a las equivocaciones del PRI al designar candidatos a puestos de elección popular.

Con una población mayoritaria de tipo conservador, sobre todo en la capital del estado, educada en colegios privados de tipo confesional y con organizaciones patronales de tendencia derechista, el PAN creció gracias a los graves errores que cometía el PRI, tanto en el gobierno como en el partido. Los priistas con décadas de estar en el poder, llegaron a sentirse dueños del estado y del país.

Llegaron los tecnócratas de Carlos Salinas de Gortari al poder y provocaron el derrumbe de los logros alcanzados durante los gobiernos revolucionarios, provocando el agudizamiento de todos los problemas del país, especialmente en el terreno económico y el resultado fue que el PRI tuvo que entregar el poder a su tradicional enemigo representante de la corriente conservadora, el Partido Acción Nacional.

Los dos gobiernos panistas que desde 2000 hasta el día último de noviembre de este año tuvieron en sus manos el poder federal, dieron muestras de falta de oficio político, de desconocimiento de lo que es la administración pública, de insensibilidad social, en fin, fueron un fracaso.

El gobierno de Fox, dicho por él mismo, fue un gobierno de empresarios y para empresarios y el resultado fue fatal, pero más lo fue el gobierno de Calderón, al grado de que el partido del poder, el PAN, cayó al tercer lugar en la votación de las elecciones federales.

Entre sus **reflexiones**, los panistas se dieron cuenta de que el crecimiento de su partido era ficticio y decidieron hacer un llamado a la militancia para que concurriera a las oficinas de sus comités municipales a ratificar su deseo de seguir siendo del PAN y por lo que a Puebla corresponde, el padrón de panistas tuvo una caída dramática de las dos terceras partes, es decir, de 16 mil militantes que creían tener, sólo reafirmaron ser panistas 4 mil. Ocho mil simplemente se agacharon y se fueron de frente.

Ahora sí, los panistas podrán iniciar una nueva etapa sobre bases firmes. Ya saben que son un partido pequeño, sin estructura suficiente y fuerte, con una pobre organización. Además, deberán reconocer que fracasaron en el gobierno federal, que entregaron un país peor de como lo encontraron y que para volver a tener la confianza del electorado deberán trabajar mucho, prepararse mejor, ser humildes (esto les cuesta mucho trabajo) y tener muy en cuenta que en este estado de mayoría católica y por lo tanto anticomunista, como ellos mismos decían hace unas décadas, en las elecciones pasadas ganó la tan odiada (por ellos) izquierda con López Obrador y no doña Josefina Vázquez Mota, representante de un partido que se dice defensor de nuestras costumbres y tradiciones, con lo que querían decir que se trataba de un partido católico.

Los puntos fuertes del panismo en la entidad son, además de la capital del estado cuyo control ya casi se ha extinguido, Tehuacán, donde tienen el comité municipal más activo y mejor conformado; Texmelucan, Huauchinango y Teziutlán, municipios que ganan cuando el PRI impone candidatos no populares.

Pero para un partido de empresarios y para empresarios, los retos deben ser adrenalina pura. Pues ahí tienen uno: conformar un partido bien estructurado, bien organizado, con ideología y con cuadros bien adiestrados para el servicio público. Si lo logran, podrán competir con el PRI de tú a tú y también con Morena, el partido de izquierda en formación, que amenaza con sustituir al PRD en la entidad, en el segundo o tercer lugar.

Melquiades Morales en organización del PRI

Le dijimos ayer que el exgobernador Melquiades Morales Flores tenía grandes posibilidades de integrarse al Comité Nacional del PRI. Ayer mismo prensa, radio y televisión, informaron que es el nuevo secretario de organización del priismo nacional.

Ha sido una designación acertada: Melquiades ha sido un soldado del PRI desde sus épocas de estudiante, fue dirigente juvenil de la CNOP, dirigente de la Liga de Comunidades Agrarias, dirigente del PRI municipal, dirigente del PRI estatal, diputado local y coordinador del Congreso en dos ocasiones, diputado federal y coordinador de la bancada poblana, dos veces senador de la República y gobernador del estado, además de haber ocupado numerosos cargos administrativos, como secretario general del Ayuntamiento, secretario de Gobernación del estado y otros.

Tiene un entrenamiento político de primera. Desde muy joven estuvo cerca de los gobernadores Rafael Moreno Valle (el médico militar, abuelo del actual gobernante) doctor Alfredo Toxqui, licenciado Guillermo Jiménez Morales y Manuel Bartlett.

Ha sido delegado del comité nacional de su partido en los estados de Chihuahua, México, Guerrero y otros más, con un desempeño muy eficiente, en fin, tiene 40 años de carrera política ininterrumpida. El puesto de secretario de organización en la estructura priista es el tercero en importancia del comité nacional.

Murió José Luis Crespo

Un viejo periodista que fue durante muchos años jefe de redacción del vespertino ya desaparecido La Voz de Puebla, de la Cadena García Balseca, falleció el miércoles y fue cremado ayer en el panteón de La Piedad. Nos referimos a don José Luis Crespo.

Fue en su juventud un estupendo novillero, que brilló en las corridas de toros que se realizaban en plazas de la provincia mexicana y en las de Centroamérica.

Compañero de Antonio Campos, "El Imposible", muerto trágicamente de una cornada, muchas veces cosechó orejas, rabo y salió en hombros de los aficionados a la Fiesta Brava.

Como periodista fue siempre disciplinado y cumplido, se ganó el aprecio de todos sus compañeros. Se retiró del periodismo al jubilarse y ya enfermo se mantuvo recluso en su casa hasta su muerte ocurrida el pasado día 12. Descanse en paz.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/diciembre/colum-pulso-141212.php>



(El Mapache)

Burócratas se unen... contra su líder sindical

Después de mucho navegar en la mediocridad y el miedo a la ira del Señor del Cerro, por fin el líder sindical de los burócratas del estado, Héctor Posadas Manzano, logró lo que en mucho tiempo se le había negado: concretar la unidad al interior del gremio.

Sí, todos los sindicalizados se han unido en torno a una premisa: sacar a Héctor Posadas Manzano.

La última muestra de que la base sindical le ha quitado cualquier voto de confianza a su "líder" es la asamblea del pasado martes en donde cerca de 2 mil trabajadores le demostraron su rechazo, ante su inutilidad para defender sus derechos.

Uno de los reclamos que más le hicieron fue que no defendiera con uñas y dientes el derecho a poder heredar las plazas a sus familiares, facultad que les fue quitada con las modificaciones a la ley laboral que el congreso aprobó unas horas antes a la asamblea.

Algunas versiones indican que la otra propuesta "legislativa" la de otorgar la facultad al estado para despedir a burócratas argumentando un déficit presupuestal, no fue desechada porque las bancadas que votaron en contra entraron en conciencia, sino que fue una orden de última hora desde Casa Puebla para frenar una huelga ya se cocinaba para entonces.

Sin embargo, si se aprobó quitarles el derecho de heredar sus plazas laborales, en una más de las decisiones del gobierno estatal que afecta directamente a su patrimonio y en las que el líder sindical no ha ni metido las manos, avalando todas y cada una de las polémicas decisiones.

No dijo nada de los despidos de más de 5 mil personas, pues la mayoría pertenecía a personal de confianza y honorarios, es decir, no eran sindicalizados. Sin embargo, también fueron despedidos muchos agremiados y no levanto la voz.

No dijo nada cuando desde la Secretaría de Finanzas les han recortado en 3 ocasiones los sueldos y les han disminuido sus compensaciones.

No dijo nada cuando les redujeron las prestaciones especiales a las que tienen derecho, como el apoyo para útiles escolares.

No dijo nada cuando les incrementaron las cuotas que pagan por su obligada afiliación al ISSSTEP. En su defensa, el líder sindical caído en desgracia argumenta que se logró que el gobernador y el sindicato, de manera conjunta, decidan el otorgamiento de plazas. Eso no es nuevo, cada gobernador en turno siempre ha tenido la facultad de decidir a quienes les dan las bases, cada secretario de dependencia hace su lista y el mandatario la palomea o la veta, con la complaciente mirada del dirigente sindical, que sí tiene voz pero no voto. Comprometido por los reclamos cada vez más airados de los trabajadores, Posadas Manzano prometió que se buscará la forma de presentar amparos en contra de la resolución legislativa, y para ello anunció que Abelardo Cuéllar será el representante jurídico. Cuéllar fue candidato a diputado federal por el noveno distrito y desde el inicio de la contienda se echó a dormir en los brazos de Morfeo, con su buena lana bajo el brazo, para dejarle el camino libre a Blanca Jiménez, la candidata oficial morenovallista y a la postre ganadora de la elección. Casi nadie cree que en verdad les pueda ayudar. Por cierto, la asamblea sirvió para que, con las uñas, el líder sindical frenara la intentona de huelga que desde horas antes los trabajadores anunciaron para ese mismo día. Cabe decir que no es la primera. Para el 8 de agosto, Día del Trabajador del Estado, se desactivó la primera intentona de paro luego de que el gobierno suspendiera el tradicional festejo. Dicen los que saben que el cabildeo telefónico desde la Secretaría General de Gobierno a la línea directa del líder sindical, desactivó los dos movimientos.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9568:burocratas-unidos-contra-su-lider-sindical&catid=63:el-mapache&Itemid=81

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Lecciones Básicas Para Políticos Inexpertos

Juan Sabines, el viejo, el hermano del poeta Jaime Sabines, fue autor de mil historias de la política mexicana. No era un político moderno, sin embargo fue un operador eficaz y un gobernante querido por su pueblo. Todo mundo lo citaba en Chiapas: "Como dijo Juan Sabines: no me chingues". Su hijo, del mismo nombre, llegó a la gubernatura de Chiapas gracias a que su mentor, Pablo Salazar Mendiguchía, lo fue arrojando durante varios años. En agradecimiento, Sabines encarceló a Salazar y le provocó mil enfermedades. Es la historia no sólo de la política mexicana. La deslealtad es pan de todos los días entre nosotros. Don Melquíades Morales suele decir cuando se entera que alguien habla mal de él: "Ah caray: qué favor le habré hecho". Juan Sabines, el joven, ahora ex gobernador de Chiapas, es recordado desde ahora como un hombre desleal y traicionero. Su mala sangre es comentada en los bares y cafés de Chiapas. Mil historias se cuentan sobre él. Todas terribles. Las más recientes tienen que ver con el nuevo gobernador de Chiapas: Manuel Velasco. Juran que cuando el novio de la cantante Anahí iba a ver a Sabines en Casa Chiapas, el gobernador daba instrucciones de soltar a los feroces perros que tenía. Y es que le divertía ver a su sucesor, presa de pánico, corriendo por los jardines de la residencia. Hace unos días, cuando Sabines pidió su último oneroso préstamo dizque para enfrentar los gastos de la transición, Velasco, ya convertido en gobernador electo, le reclamó airadamente. La respuesta no se hizo esperar. Dos bofetadas estallaron en el rostro de Velasco, quien salió furioso de la residencia oficial. Sobra decir que Sabines no se presentó en la toma de posesión del nuevo gobernador. La venganza ya se está cocinando en Casa Chiapas.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4792>

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Verdín, compadre del secretario de Defensa

Uno de los funcionarios del gobierno del estado más contentos con la designación del general **Salvador Cienfuegos Zepeda como secretario de la Defensa Nacional (Sedena)** es el teniente coronel en retiro **José Ventura Rodríguez Verdín**, director general de Análisis Político de la Secretaría General de Gobierno.

Y es que **Rodríguez Verdín** —quien desde hace años se desempeña como espía gubernamental de movimientos y organizaciones sociales, así como de actores políticos incómodos— **no sólo es su amigo sino su compadre.**

Sus allegados cuentan que **incluso antes de ser nombrado por el presidente Enrique Peña Nieto** como secretario de la Defensa, **el general Cienfuegos solía visitar Puebla y comer en casa de Rodríguez Verdín**, quien posiblemente deje su actual cargo para enrolarse en la administración pública federal como asesor de su compadre.

Las posibilidades de que Lázaro Gaytán Aguirre asuma en las próximas semanas el control operativo del Consejo Estatal de Seguridad Pública (CESP) siguen a la alza, sobre todo si el subsecretario **Mario Rincón González** deja la Secretaría General de Gobierno para ir en busca de una diputación local.

Gaytán Aguirre ya renunció al Sistema Nacional de Seguridad Pública, donde se desempeñaba como **director general de Planeación**, y se le ha visto en Puebla en reuniones con el gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas** y el secretario General de Gobierno **Fernando Manzanilla Prieto**.

Dentro de las corrientes panistas **a Lázaro Gaytán se le ubica como miembro del Grupo Chihuahua** que comanda el dirigente nacional del PAN, **Gustavo Madero Muñoz**.

La secretaría ejecutiva del Consejo Estatal de Seguridad Pública está vacante desde julio de 2012 cuando **Mauricio Tornero Salinas** fue obligado a renunciar tras el robo de una motocicleta infantil en el **fraccionamiento La Vista** cometido por uno de sus escoltas.

Me cuentan que **ante la inconformidad que priva entre los trabajadores de base y de confianza del gobierno del estado por los despidos y malos tratos de sus superiores, se tomó la decisión de apapararlos con buenos regalos en la comida que este viernes les ofrecerá el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas** en la Expo Puebla con motivo del fin año.

En el banquete para 6 mil personas se rifarán aparatos electrodomésticos y electrónicos cuyo costo **diste mucho de la supuesta austeridad que pregonan los funcionarios de la administración estatal**, que también tendrán que acudir al festejo decembrino y compartir el pan y la sal con sus subordinados.

De los obsequios que se sortearán entre los empleados de base y de confianza **estarán excluidos los jefes de departamento y directores de área para arriba.**

Este miércoles se graduó como licenciado en Ciencias de la Comunicación por la Universidad de las Américas Puebla (Udlap) el periodista Diego Saturno García con una tesis interesante sobre las "Consecuencias en internet de la censura y la autocensura de los medios de comunicación ante el fenómeno del narcotráfico en México".

En su trabajo de titulación, Diego Saturno aborda el caso del blog del narco como un fenómeno de comunicación que, desde su perspectiva, **ha llenado el vacío de los medios de comunicación tradicionales** que en algunas regiones del país han dejado de informar, por miedo o temor a represalias, sobre las actividades y crímenes vinculados con los cárteles de la droga.

En su tesis, **el periodista documenta cómo la violencia que genera el crimen organizado ha inhibido la cobertura noticiosa** acerca de las mafias del narcotráfico y **cómo los propios narcos han creado sus propios medios e infiltrado a otros** para mantenerse como actores de primer orden en algunas regiones del país.

Simón dice:

"Los hombres más arrogantes son los que generalmente están equivocados, otorgan toda la pasión a sus puntos de vista sin una apropiada reflexión".

David Hume (1711-1776) Filósofo, economista, sociólogo e historiador escocés.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

El oscuro legado de Salomón Escorza

El priísta **Édgar Salomón Escorza** pasará sin duda a la **historia**.

El problema es que lo hará como **el diputado que convirtió a un poder supuestamente independiente, como el Legislativo, en una dependencia más a las órdenes del gobernador Rafael Moreno Valle**. Literalmente.

Desde hace muchos meses, a columnistas, académicos y observadores se les acabaron los **adjetivos** para caracterizar -o al menos poder explicar- el **servilismo** y la **obediencia ciega del presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política**.

Un puesto al que, como se recordará, llegó no por **talento o méritos**, sino gracias precisamente a su **bajo perfil**, su **nulo conocimiento** del proceso legislativo y su infinita **incapacidad** para decir "no" al titular del Ejecutivo. Decir que **prostituyó** la noble función del diputado, es quedarse corto: **Salomón Escorza rebasó cualquier límite conocido y por conocer**.

Rafael Moreno Valle no es el primer gobernador poblano, y seguramente no será el último, que ejerce un **férreo control** -a través del dinero o el terror- de la **Cámara**, pero nunca, en serio nunca, se había visto tal nivel de **abyección** por parte del **dirigente legislativo**.

Una **abyección** a la que, sin embargo, ha sabido **sacarle jugo** a través de **dinero** -mucho dinero-, **autos de lujo, viajes, concesiones políticas** y sobre todo **impunidad**.

Impunidad para faltarle el respeto a sus compañeros diputados.

Impunidad para insultar la inteligencia de los poblanos.

Impunidad para creer que el juicio de la historia no será severo con quien no se cansó de burlarse de sus electores.

Fue durante su **periodo** al frente de la Junta de Gobierno cuando se cometieron los **peores atropellos** por parte del Ejecutivo, amo y señor de la Comisión de Acceso a la Información, el Tribunal Superior de Justicia y otros poderes o entidades que podrían haber servido de **contrapeso** a su poder absoluto.

Todavía peor: **Salomón Escorza** traicionó a su partido, el PRI, al facilitar a su verdadero jefe, **Moreno Valle**, el control total de los **organismos electorales** del estado (Instituto y Tribunal) y al convalidar una **redistribución** más que favorable a los intereses políticos del gobernador, lo que en los hechos **provoca que el partido del presidente Enrique Peña Nieto ya inicie con desventaja la competencia del 2013**.

El **oscuro legado** de quien cambió **tres veces** la fecha de su **informe de actividades** -finalmente será el sábado- para no contrariar la **agenda del Ejecutivo**, no para ahí: también incluye una **administración** marcada por el **derroche**, el **desorden**, los **despidos injustificados**, los **contratos irregulares** y la **opacidad**.

Un ejemplo, uno solo: este mismo jueves, cuando el respetado **Centro de Estudios Espinosa Yglesias** reprobó la calidad de la actividad legislativa y el desempeño institucional del Congreso, **Salomón Escorza** intentó **boicotear** una reforma al Reglamento Interior de la Cámara para transparentar y establecer **topes a los viáticos** que reciben los diputados para viajes de trabajo en México y el extranjero. ¿La razón? Evitar que se abra una **mínima ventana de oportunidad** para dar el paso siguiente: **regular los viajes nacionales e internacionales del gobernador**, un auténtico **hoyo negro** y un lujoso **atreimiento** que ni en sus peores pesadillas se puede permitir el presidente de la Junta de Gobierno.

El mismo que utiliza **estructura y recursos** del poder que representa para financiar su abierta campaña como aspirante a la alcaldía de San Martín Texmelucan, como aquí se ha documentado, y que dijo estar **conforme**, "*porque otros están peores*" (sic), con el **5** de calificación que el colectivo **CIMTRA** otorgó a la LVIII legislatura en el rubro de **transparencia**.

A inicios del próximo año, **Salomón Escorza** terminará formalmente su periodo como "**líder**" del Congreso y regresará a ser **un diputado más**. Sólo que igual de inmaduro, soberbio, frívolo y mediocre que siempre, incapaz siquiera de **cuidar las formas** para garantizar la honorabilidad de la institución que representaba.

Su **tránsito** por la Junta de Gobierno y Coordinación Política habrá de recordarse, sin exagerar, como la **época más oscura de la historia del (ya de por sí desprestigiado) Legislativo poblano**. Un legado que lo perseguirá **por siempre**, haga lo que haga, vaya donde vaya, como un alma en pena.

¿O me equivoco?

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que inexplicablemente las autoridades estatales optaron por la privacidad en la visita de directivos de la firma alemana fabricante de autos de lujo Audi para presentar los proyectos de ingeniería civil de la planta armadora que se edificara en el municipio de San José Chiapa.

Habrán razones para garantizar la secrecía del contenido del encuentro entre el gobernador Rafael Moreno Valle y los inversores alemanes, pero posterior a un desgaste innecesario con la prensa local, a la información relevante prefirieron encapsularla en un escueto comunicado donde abundaron los lugares comunes.

:Que al cierre del 2012 como año político por excelencia, de cara a las elecciones municipales y legislativas del 2013 el panorama no favorece a quienes esperaban tener a Enrique Agûera Ibáñez como abanderado del PRI a la alcaldía poblana.

Todo indica que se cerrará la contienda por la capital del estado entre los abanderados impulsados por los titulares del Poder Ejecutivo federal y estatal.

:Que para priistas de la ciudad capital, la única garantía de recuperar la Presidencia Municipal es que el PRI salga unido con un candidato consensado por todos los grupos políticos del estado, aunque implique ceder posiciones en el Congreso del Estado.

:Que el derecho de paso del sistema de transporte articulado es permanentemente invadido por conductores de todo tipo de vehículos, desde el transporte público, particulares y hasta oficiales, y en varios de los tramos se ha convertido en un estacionamiento "propiedad" de los franeleros.

:Que las oficinas centrales del Revolucionario Institucional darán asesoría a las personas que sean despedidas luego de la fusión de secretarías dentro de la estructura del gobierno del estado.

Si el dirigente estatal Pablo Fernández del Campo se ocupará de las asesorías como abogado laborista, ¿quién se hará cargo de los asuntos relevantes de este partido político?

:Que directivos y personal de Grupo Milenio se reúnen hoy en la Ciudad de México para celebrar 13 años como empresa editorial que ha experimentado un importante crecimiento como empresa multimedia con una plataforma de medios con el portal web, diarios en la capital del país y principales estados de la república, suplementos, Televisión y Radio.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9167148>

(Pablo Ruiz Meza/Nada Personal)

Equilibrio priista en el gobierno y partido

Un buen equilibrio político logró el grupo mexiquense predominante en el gobierno de la República en la incorporación de priistas poblanos a puntos estratégicos de decisiones en el gabinete federal y en la dirigencia nacional del PRI.

En la primera línea colocaron a Juan Carlos Lastiri Quirós como subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la Secretaría de Desarrollo Social.

El ex titular de la Sedeso en el estado y ex secretario de Gestión Social del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Lastiri representa a una expresión política al interior de este partido político, sin demérito de su trabajo y luz propia.

También en el gobierno federal lograron posiciones, si bien no ha nivel de subsecretario, pero sí como directores, Jaime Alcántara Silva al frente de la Dirección General de Servicios Aéreos de Procuraduría General de la República (PGR).

Alcántara Silva es un experimentado político de la vieja guardia, aunque no se conocen sus cualidades en asuntos de aeronáutica, particularmente de "aviones" en el sector público.

Ligado a la tlaxcalteca ex candidata al GDF, Beatriz Paredes Rangel, Alcántara se identifica con el priismo poblano, en una de sus vertientes.

Un espacio también le otorgan a otra de las corrientes políticas identificadas con el ex secretario de Finanzas del CEN del PRI, Jorge Estefan Chidiac, designado como director de Bansefi.

De los ex gobernadores poblanos, el melquiadismo tiene en el propio ex mandatario estatal Melquiades Morales Flores, a una de las más nítidas expresiones del priismo poblano al frente de la Secretaría de Organización del CEN del PRI.

Morales logra una de las posiciones más relevantes en la política nacional en la dirigencia del partido gobernante donde podrá ejercer una influencia y control importante del PRI en la entidad, y echarse a cuestras una de las tareas inmediatas relacionadas con las elecciones locales en 14 estados y preparar las intermedias

legislativas del 2015.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9167146>

(Raymundo García García)

El regreso del PRI y de los movimientos armados

Cuando se desarrollaba la campaña electoral allá en el año 2000, dentro de los grupos mexicanos armados, se dejó sentir la amenaza de que si no se daba una alternancia, habría un recrudecimiento de la lucha política por la vía armada como el camino para cambiar el régimen de final de la década de los años noventa. El ascenso de Fox sirvió para bajar las banderas de lucha izadas por el EZLN e impactar en los demás grupos revolucionarios; en el sexenio de Calderón, al principio se vivieron acciones revolucionarias mediante explosiones que afectaron el desarrollo económico, adjudicadas por el Ejército Popular Revolucionario (EPR) ante la desaparición de dos dirigentes. La gravedad del caso llevó al encapsulamiento de la beligerancia revolucionaria mediante la Comisión de Mediación (COMED). Con la salida de Calderón esta comisión ha quedado deshecha y abierta la posibilidad del regreso a la lucha activa.

El contexto dentro del cual se llevó a cabo la toma de posesión del nuevo presidente de la república, particularmente el no haber saltado la prueba de la represión y el autoritarismo, junto con la violación a los derechos humanos; frente a la esperada acción de prudencia y civilidad política de un PRI-gobierno renovado, que sin razón provocó la justificación de acciones beligerantes por parte de la sociedad civil, al construir un cerco innecesario de la Cámara de Diputados. Hace seis años AMLO tomó las calles, ahora fue el gobierno quien tomó las calles y con ello envió un mensaje de debilidad, que los grupos armados han sabido capitalizar y utilizar como la base del conjunto de justificaciones para el regreso a la acción política revolucionaria y beligerante, tomando como correa de comunicación en particular al movimiento "Yo soy 132" y a la organización política MORENA, a quienes estos grupos armados se están dirigiendo y convocando para ampliar sus bases de lucha política. Por lo pronto, han provocado que salgan a la luz pública varios grupos armados como:

Las Fuerzas Armadas Revolucionarias del Pueblo (FARP) con base de operaciones en Oaxaca, el 29 de noviembre pasado hacen público un llamado principalmente a organizaciones sindicalistas del magisterio disidente, para movilizarse siguiendo el modelo del SME, seguramente con la reforma educativa, encontrarán mayores pretextos para reavivar sus acciones, aunque han fijado como centro de atención la lucha local electoral en los municipios oaxaqueños.

El 30 de noviembre saltó a la palestra el Ejército Popular Magonista de Liberación Nacional EPM-LN, con una cita del pensamiento de Flores Magón: "El derecho de rebelión es sagrado porque su ejercicio es indispensable para romper los obstáculos que se oponen al derecho de vivir. Rebeldía, grita la mariposa al romper el capullo que la aprisiona; rebeldía, grita la yema al desgarrar la recia corteza que le cierra el paso; rebeldía, grita el grano en el surco al agrietar la tierra para recibir los rayos del sol; rebeldía, grita el tierno ser humano al desgarrar las entrañas maternas; rebeldía, grita el pueblo cuando se pone de pie para aplastar a tiranos y explotadores. La rebeldía es la vida; la sumisión es la muerte". Hizo un llamado particular al movimiento Yo Soy 132, pronunciándose contra la imposición del nuevo presidente y hacer público el repudio al nuevo gobierno.

El 1º. De diciembre pasado apareció la Resistencia Urbana del Saltillo (RUS), para apropiarse un conjunto de atentados particularmente en contra del PRI estatal y municipal de ese estado mexicano, organización formada por jóvenes que se declaran cansados de la lucha política por la vía institucional. Finalmente el Partido Democrático Popular Revolucionario del Ejército Popular Revolucionario PDPR-EPR, cuestionó severamente la represión del nuevo gobierno con el apoyo de Ebrard ejercida el primero de diciembre y llama la lucha. En fin, todo indica que están con el regreso del PRI al gobierno federal, también regresaron las acciones de los grupos armados.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9167151>

(Al pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

Agüera y Dóger, los mejores para alcaldía

Ouiero compartir a los lectores de MILENIO la más reciente Encuesta de Preferencias Pre-Electorales y Posicionamiento de Actores Políticos que hemos levantado en el BEAP, S.C. a una muestra representativa de ciudadanos-electores del Municipio de Puebla. La terminamos el pasado fin de semana y estos son los principales resultados.

Al día del levantamiento, los ciudadanos respondieron que SI conocen a Enrique Dóger Guerrero en un 79.3%;

a Enrique Agüera Ibáñez 62.7%; un 33.6% a Ana Teresa Aranda; el 32.3% a Antonio Gali Fayad; 31.1% a Jorge Aguilar Chedraui; 29.2% a José Chedraui Budib; 26.8% a Pablo Rodríguez Regordosa; 20.9% a Fernando Manzanilla Prieto y 5.4% a Francisco Rodríguez Álvarez.

Los ciudadanos que sí confían en el personaje conocido respondieron así: Enrique Agüera Ibáñez con un 31.5%; Enrique Dóger tiene 26.7%; Antonio Gali Fayad 14%; Ana Teresa Aranda 12.5%; Jorge Aguilar 11.4%; Pablo Rodríguez Regordosa 9.2%; José Chedraui Budib 9.1%; Fernando Manzanilla Prieto 8.5% y Francisco Rodríguez Álvarez 2%.

Y la intención de voto por cada uno de ellos fue:

Por Enrique Agüera Ibáñez hoy votaría un 28.3%; por Enrique Dóger Guerrero el 26.7%; por Antonio Gali Fayad el 15.4%; Ana Teresa Aranda el 12.5%; Jorge Aguilar Chedraui 11.6%; Pablo Rodríguez Regordosa 9.7%; José Chedraui Budib 9.5%; Fernando Manzanilla 8.5% y por Francisco Rodríguez Álvarez un 1.7%.

Finalmente, la intención de voto por partido:

Hoy dijo que votaría por el PAN el 38.2% de los ciudadanos. Un 29.9% dijo que lo haría por el PRI. Un 8.7% por el PRD. 0.5% por el PT; 0.4% por Movimiento Ciudadano; 0.3 % por Nueva Alianza; 0.3% por Partido Verde; 0.2% ya mencionó por primera vez a MORENA. Un 7.6% de la muestra No Sabe.

El 7.3% dijo que "Ninguno". 4.5% "Depende del candidato". 1.8% no contestó y 0.4% dijo que "Anularía su voto".

En pocas palabras: Si los poblanos hoy votaran solo por el candidato, ganaría Enrique Agüera o Enrique Dóger; pero si solo votaran por el partido, ganaría el PAN.

Todos los resultados y metodología en nuestra página: www.beap.com.mx

Feliz Navidad y que 2013 sea de parabienes.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9167145>

RETO diario

(Contrastes/Carlos Gómez)

Agüera derrota a Miguel Huepa

Primero fue el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, y ahora es el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, el que derrotó legalmente al presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel Huepa.

En el caso del rector, se trata de un litigio que representa una derrota legal y una orden de devolución de impuestos por 38,927 pesos con 31 centavos que deberá realizar el ayuntamiento de San Andrés Cholula a favor de la máxima casa de estudios por concepto del Derecho de Alumbrado Público.

Con todo y los berrinches que pueda hacer el alcalde de San Andrés Cholula, deberá pagar ese dinero que cobró indebidamente por el alumbrado de las instalaciones del Complejo Cultural Universitario y la Facultad de Comunicación de la BUAP.

Ya el alcalde, Eduardo Rivera, se había encargado de exhibir a Miguel Huepa al arrebatarle el cobro de 38 colonias que se encuentran en la zona en disputa entre Puebla y San Andrés Cholula y los propios diputados locales advirtieron que si el edil cholulteca pretendía cobrar un solo peso en esos lugares podría ser hasta destituido.

A esa bochornosa derrota legal se le debe sumar el revés jurídico que ahora propinó el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, al demostrar que Miguel Ángel Huepa mandó a cobrar ilegalmente 38,927 pesos con 31 centavos por el concepto de alumbrado, cuando esa tributación se hace a la Comisión Federal de Electricidad.

No cabe duda que fue un fin de año de pesadilla para Miguel Huepa.

**** ** ***

La siguiente información fue publicada ayer en la edición de El Universal sobre el viaje de los líderes del SNTE en el país. Lea con cuidado porque es una auténtica vergüenza para nuestro país tener a estos vividores del erario: "La dirigencia del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) invitó a los miembros de su comité ejecutivo, y a los 54 secretarios seccionales, para que el próximo fin de semana inicien sus vacaciones, con todo pagado más viáticos, en un crucero que saldrá desde Miami rumbo a islas del Caribe.

Tal como ha ocurrido en los últimos años, la presidenta del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales, reconocerá con este regalo a la dirigencia sindical por la labor realizada a lo largo del año que concluye.

Los poco más de 50 integrantes del comité ejecutivo y comisionados en la dirigencia nacional, además de los 54 secretarios generales de cada una de las secciones de la organización en los estados, más un acompañante, están incluidos en la lista de quienes partirán entre el viernes y el sábado rumbo a Miami, en los Estados Unidos, confiaron miembros del sindicato de maestros". Ojalá y Enrique Peña Nieto cumpla su promesa de terminar con estos abusos. Y habrá que preguntar a Emilio Salgado y Jorge Luis Barrera qué tal se divirtieron en

el crucero.

** ** *

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Contrastes-ieu%FCyu%20-eyuuE%20-%20-MiucyI-Hcyp%20&id=2290>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Trabajadores del gobierno, los más agraviados por RMV

Al finalizar el segundo año en que Rafael Moreno Valle está al frente del Poder Ejecutivo de Puebla, el sector de la población que se siente más agraviado por el autoritario comportamiento del mandatario es el de los trabajadores del gobierno del estado, ya que les ha tocado enfrentar malos tratos, amenazas de despidos o reducción de plazas en aras de la eficiencia y, sobre todo, de la austeridad. Ese enojo se ha visto incrementado por algunos mensajes que circulan en internet en los cuales se destaca que tales argumentos son falsos, ya que por un lado se quiere recortar al personal para lograr ahorros y por otro la administración morenovallista gasta en excesos para otorgar regalos y otras prebendas.

Según esos correos, que principalmente han circulado entre los propios trabajadores del Poder Ejecutivo, se dice que causa mucha indignación que se esté corriendo a la gente de la administración estatal –tal como ha pasado con quienes laboraban en el Monte de Piedad– y por el otro el gobierno haya otorgado prebendas de hasta 250 mil pesos a cada diputado local.

O que se diga que necesita haber austeridad en los gastos del Poder Ejecutivo y al mismo tiempo se haya realizado una supuesta erogación de un millón 800 mil pesos tan sólo para otorgar regalos a integrantes del Congreso de la Unión, los cuales consistirían en onerosas piezas de talavera.

¿Serán ciertas esas versiones? No se puede saber. Como parte de la opacidad que existe en el gobierno esos rubros –de compra de regalos o pago de prebendas a legisladores locales– siempre quedan ocultos o disfrazados con otros gastos.

Lo cierto es que en el ambiente de los trabajadores del gobierno se respira estrés, hastío, rabia, indignación y desilusión como nunca antes se había dado con otro jefe del Poder Ejecutivo, ya que se están multiplicando los malos tratos y amenazas de despidos. Esa situación se agrava por la inexistencia de recursos de defensa, ya que el Sindicato de Burócratas, a cargo de Héctor Posadas Manzano, es un cero a la izquierda que poco o nada sirve para frenar los abusos laborales.

Posadas Manzano llegó al cargo en el último tramo del gobierno de Mario Marín Torres, y en ese periodo se caracterizó por ser muy exigente con el Poder Ejecutivo en el pago de prestaciones y diversos beneficios; sin embargo, con Rafael Moreno Valle se ha mostrado complaciente y miedoso. A ello obedece a que la mayoría de los funcionarios de la administración morenovallista ignoran al Sindicato de Burócratas.

Para muchos actores políticos el dirigente sindical se ha convertido en un cómplice de los abusos contra sus propios representados. Por eso la semana pasada, cuando empezó a correr la versión del proyecto del gobierno para recortar plazas de base con el argumento de insuficiencia presupuestas, Héctor Posadas tocó la puerta una larga lista de legisladores priistas y nadie lo quiso atender.

Al final la intervención del presidente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, y del legislador Gerardo Mejía, freno ese proyecto. Los diputados priistas votaron contra dicha reforma más por criterios político y un poco en solidaridad con los trabajadores que iban a ser afectados, que por respuesta al llamado de auxilio que hacía el sindicato de Héctor Posadas Manzano.

Ante esa situación que guarda el Sindicato de Burócratas muchos trabajadores se sienten en estado de indefensión.

Una reacción que se ha dejado sentir por ese panorama adverso es que se han multiplicado, en las últimas semanas, las solicitudes de jubilaciones.

Eso significa que muchos trabajadores quieren huir del trato despótico del gobierno de Moreno Valle.

Sin contar la enorme decepción que hay entre la mayoría de los trabajadores, quienes creyeron que con Rafael Moreno Valle mejoraría su entorno laboral y su calidad de vida.

Cuando estaba por concluir su campaña electoral, Moreno Valle hizo un acto cerca del edificio de la Secretaría de Finanzas para prometer a los trabajadores del gobierno que no serían despedidos si ganaba la elección de 2010.

Incluso los invitó a denunciar, de manera anónima, los intentos de presionarlos para que votaran por el PRI.

Les dijo que cuando llegara a la jefatura del Poder Ejecutivo se acabarían los malos tratos y los malos ambientes de trabajo.

A poco más de dos años de distancia queda claro que ocurrió todo lo contrario a lo que prometió Moreno Valle. El gobernador se ha destacado por ser el único que no le interesa acercarse a los actos en donde se congregan los miembros de la planta laboral del gobierno.

Y si en 2010 docenas de trabajadores del gobierno acabaron siendo parte del "voto verde" que hubo a favor de la entonces Coalición Compromiso por Puebla, hoy no cabe duda de que el grueso de los integrantes de la planta laboral del Poder Ejecutivo podrían votar por una opción que sea contraria a los intereses políticos de Rafael Moreno Valle.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/trabajadores-del-gobierno-los-mas-agraviados-por-rmv_id_17734.html

(Editorial)

Obsecuencia legislativa

El Congreso del estado obtuvo una calificación de 6.3 en desempeño institucional y actividad legislativa, siendo cero el puntaje más bajo y 10 el más alto dentro de la evaluación que elaboró el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY), en la cual se concluye que el Poder Legislativo aprueba las iniciativas al vapor, por intereses políticos, con escaso análisis y sin considerar a la sociedad.

Sin duda nos encontramos ante el Poder Legislativo más cuestionado en la historia reciente de Puebla, porque es cierto que otras cámaras no fueron del todo independientes o autónomas del Poder Ejecutivo, pero ninguna otra exhibió los grados de sumisión que ha tenido la LVIII Legislatura.

En el punto más abyecto de su comportamiento, los diputados de prácticamente todas las fracciones parlamentarias –con excepción de tres o cuatro representantes populares– han llegado a obviar las formas y a convertirse en meros convidados de piedra en una mesa de trámite, pues no hay el menor análisis, mucho menos una actitud crítica hacia las iniciativas del gobernador, las cuales han sido votadas tal como han ingresado a su soberanía y han derivado en no pocos casos en verdaderos galimatías y hasta aberraciones legales. La obsecuencia del Congreso poblano es tan grave que no hay una fuerza política significativa de oposición; vaya, ni siquiera un debate que simule cierta normalidad democrática.

El vergonzante comportamiento de las diputadas y los diputados ya no pasa desapercibido y, sin duda alguna, serán recordados por haber sido los más obedientes colaboradores del gobernador.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/obsecuencia-legislativa_id_17730.html

LA OPINION
DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Humberto Vázquez Arroyo, al DF**
- **Melquiades, vigente**
- **Tony Gali responderá Informe de RMV**

Miguel Ángel Mancera, Jefe del Gobierno del Distrito Federal nombró como Secretario Técnico de la Central de Abasto a Humberto Vázquez Arroyo, quien a partir de hoy tendrá en sus manos el desarrollo de los proyectos para el buen funcionamiento del centro de abasto más grande de América Latina.

Enhorabuena para nuestro amigo el ex regidor Humberto Vázquez Arroyo.

Otro personaje que también estará vigente en la política nacional es el ex gobernador del estado Melquiades Morales Flores quien llega a una posición de suma importancia en su partido pues nada más y nada menos que tendrá, entre otras cosas, el control de los delegados del PRI en el país y en especial del delegado que llegará a Puebla para la elección del próximo año.

Su cargo como Secretario de Organización en el Comité Ejecutivo Nacional lo mantiene como un político vigente y con amplias capacidades para aportar aún a su partido y eso se verá en el corto plazo.

Un largo debate y descalificaciones que ya van siendo comunes en el Congreso Estado, fue el que protagonizaron ayer los diputados que se resistían a modificar su reglamento interior donde se proponía reglamentar los viajes de "comisión" que estarían realizando a lo largo de los meses que les quedan como legisladores, un año para ser precisos.

La diputada Ana María Jiménez, la misma que propuso el código de ética que rija el actuar y desempeño de los diputados, luchó por sacar adelante la propuesta de su compañero Mario Riestra Piña, la que finalmente se aprobó e incluso les recordó a través de su cuenta de twitter que precisamente por estos detallistas, el IMCO los había reprobado en transparencia.

Finalmente se impuso la cordura aun a pesar de algunos a quienes les recordaron que los recursos que utilizan son públicos, provienen de los impuestos de todos los poblanos.

CONFETI...El diputado Tony Gali presidirá la mesa directiva del próximo periodo ordinario del Congreso...por lo tanto, será quien responda al II Informe del Gobernador Rafael Moreno Valle... Ayer la aun Contralora de Puebla Patricia Leal Islas, manifestó su interés por buscar una candidatura para ser diputada por casi 5 años...muy pronto empezaran a determinarse los perfiles que habrán de contender para el próximo año...y en eso, Melquiades Morales tendrá mucho que ver ahora que es ya el Secretario de Organización del CEN del PRI.
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5112

(Juicio/Mauro González Rivera)

RESALTA LA RELEVANCIA DEL CARGO DEL POBLANO LASTIRI

Con un rango de relevancia en el organigrama de funcionamiento de la Secretaría de Desarrollo Social, esta colocado el poblano originario de Zacatlán, JUAN CARLOS LASTIRI QUIRÓS, quien fue nombrado por el presente de la República, ENRIQUE PEÑA NIETO y encargada de tomarle la protesta de rigor como subsecretario de prospectiva nacional y desarrollo social, la titular de tan importante dependencia, ROSARIO ROBLES BERLANGA, lo que lo lleva a ser el mejor posicionado entre los poblanos de los actuales miembros del equipo presidencial.

Él reconoce que la nueva responsabilidad obedece a la distinción del presidente ENRIQUE PEÑA NIETO, con quien guarda magnificas relaciones, no solo por amistad sino por el trabajo social realizado en este sentido a través de muchos años, porque los programas sociales los ha realizado en sus dos veces como subsecretario de enlace social y desarrollo social, luego a través de la titularidad de la Secretaría de Desarrollo Social del estado de Puebla y desde antes, como se recuerda, en su calidad de presidente municipal de su comunidad de origen (Zacatlán). Ha sido diputado local y legislador federal, en lo que es ya su amplia trayectoria.

Estuvo en un tris de ser Senador de la República, llevando como suplente de la fórmula al licenciado LEOBARDO SOTO MARTÍNEZ, líder estatal de la CTM-FTP, pero un ajuste por aquello de la equidad de género lo llevó a perder la posición definida y hasta la propaganda embodegada. El lugar de ambos fue ocupado por la fórmula encabezada por la experimentada LUCERO SALDAÑA PÉREZ, llevando como suplente a ADOLFO KARAM BELTRÁN.

PLANA DE REFORMA Y LOS POBLANOS QUE OCUPAN CARGOS

JUAN CARLOS pasó a formar parte del CEN del PRI, como Secretario de Gestión Social, donde ya se vislumbraba para ir a ocupar una nueva responsabilidad en el ámbito de su mejor conocimiento.

Para sus gratuitos enemigos que costearon una página en el diario Reforma, un día antes de su nombramiento, esperaban confiados que tal actitud (reprobada por muchos políticos), impediría la llegada a su nuevo destino, pero en charla de café, hubo una voz, la del abogado cetemista SOTO MARTÍNEZ, quien dijo: "Claro que a todo mundo sorprende lo que estamos viendo en el periódico Reforma, pero yo puedo asegurarte que esto no impedirá la llegada al nuevo gobierno del JUAN CARLOS".

Claro, otro poblano con orgulloso timbre oaxaqueño, es el licenciado en economía JORGE ESTEFAN CHIDIAC, quien fue nombrado por el Secretario de Hacienda y Crédito Público, LUIS VIDEGARAY CASO, como director general del Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (BANSEFI).

Hubo quienes pensaron que el ex secretario de finanzas del CEN del PRI, que entregó buenas cuentas de su cometido, estaba destinado para mejores horizontes, incluso se mencionó la posibilidad de tener un destino mejor como director general del Instituto Mexicano del Seguro Social. En política pasa todo y también no pasa nada.

Un poblano más, producto de la relación de trabajo y de la amistad contemplada desde hace muchos años con el titular de la Procuraduría General de la República, es el oriundo del pequeño municipio de Cuacnopalan, JAIME ALCÁNTARA SILVA, quien fue llamado a colaborar con su amigo en el cargo de director general de Servicios Aéreos de la PGR.

Finalmente, entre los poblanos de larga trayectoria en el partido que fundara PLUTARCO ELIAS CALLES, figura el hombre de Santa Catarina los Reyes, MELQUIADES MORALES FLORES, quien ha sido nombrado por el nuevo dirigente nacional del tricolor CESAR CAMACHO QUIRÓS, como secretario de organización, lugar donde tendrá una actividad importante en el desarrollo de los 14 procesos electorales que vivirá el país en el ejercicio político partidista del 2013.

El poblano gobernó el estado de 1999 a 2005; por dos ocasiones ha ocupado una curul en la Cámara de Senadores y tres veces ha sido diputado federal al Congreso de la Unión, y una más, diputado local al Congreso del Estado. Muchas han sido las encomiendas que ha recibido de su partido para atender tareas como delegado general del tricolor.

Seguramente saldrán otros coterráneos que pasen a formar parte de lo que es el PRI y sus gobernantes en las nuevas circunstancias prevaletentes.

LAS DECISIONES DE LOS PRIÍSTAS SE TOMAN EN EL PRI

"Ni un paso atrás rumbo a la elección constitucional que está en camino y que concluye el próximo 7 de julio DE 2013. Las decisiones de los priístas se toman en el PRI. ¡En ningún otro lado! Demostremos unidad e inclusión y que juntos somos la fuerza de nuestro partido", dijo en forma enfática a la militancia el Delegado Presidente del tricolor PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO.

Lo anterior lo señaló concretamente en el marco de la reunión que tuvo con el organismo Movimiento Territorial que tiene como presidente a ALBERTO BARRANCO SÁNCHEZ, organismo al cual calificó de importante para trabajar por los objetivos trazados y mejorar en todo momento los números electorales que se dieron en las elecciones del 2010.

FERNÁNDEZ DEL CAMPO dentro del Encuentro con Estructuras, indicó que el Partido Revolucionario Institucional que él encabeza "será un PRI incluyente, todos los sectores, los organismos y la militancia priísta, tienen cabida", remarcando al mismo tiempo que "nadie está exento de participar activamente al interior y al exterior de nuestro instituto político para el fortalecimiento que necesitamos para ser garantes de triunfos". ALBERTO SÁNCHEZ BARRANCO, líder del Movimiento Territorial, le refrendó la lealtad del organismo al líder de los priístas en el estado de Puebla y aseguró trabajar en conjunto para obtener los mejores logros.

En respuesta el dirigente manifestó a dicha estructura política que el Movimiento Territorial es uno de los organismos que impulsa la participación ciudadana. "Salgamos al lugar más recóndito de nuestra entidad y llevemos allí la filosofía política de nuestro partido". Por último los llamó a fortalecer todas y cada una de las propuestas políticas que se impulsarán rumbo al proceso electoral de 2013, donde con optimismo se espera el triunfo en la mayoría de las candidaturas a presidentes municipales y diputados locales. (Una falla en "mi comp." me llevó a cerrar sin el complemento para las 5 publicaciones digitales donde escribo).

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5111



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Premia Peña Nieto traición de Melquiades

"¿Quiénes cree usted que hacen la política, los Angeles o los demonios?", solía repetir el ex gobernador de Puebla Melquiades Morales Flores, cuando estaba en la plenitud de su sexenio.

Retomo esto porque no puedo entender el premio que el ex mandatario recibirá por parte del nuevo presidente del CEN del PRI, César Camacho Quirós, quien invitó a Melquiades a incorporarse a su equipo como Secretario de Organización del tricolor.

Hablar de Melquiades antes del 2010, era totalmente diferente a la imagen que hoy tengo.

No puedo evitar ligarlo a la palabra traición, pues junto con su esposa, hijos, yernos, hermanos, primos y compadres, promovieron el voto en contra del ex candidato a la gubernatura Javier López Zavala, quien terminó derrotado en las urnas por el actual mandatario Rafael Moreno Valle Rosas.

La única razón por la que puedo entender la traición de Melquiades al partido que le ha dado todo (hasta para sus yernos), es que no quería más de lo mismo del Tirano Mario Marín Torres.

Y aunque tenía razón, eso no le quita que traicionó al PRI.

¿Cuántas veces hemos escuchado decir a Melquiades que se retirará a su casa a disfrutar a su familia y nietos y que ya está desfasado para participar en política?.

Indudablemente lo que diga de ahora en adelante ya no tendrá valor ni credibilidad, pues siempre ha engañado a la gente en ese afán de seguir sangrando el presupuesto.

Ya entronado en su nuevo cargo, Melquiades deberá sacudirse la mala fama de sus hermano Jesús, quien gustaba vender candidaturas para diputaciones y alcaldías durante el sexenio de su hermano.

Y desde donde está su hermano, se puede hacer eso.

La reunión con el alcalde Eduardo Rivera

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se ha caracterizado por ser un excelente anfitrión.

Lo demostró la noche del pasado miércoles, al convivir con directores y dueños de medios de comunicación.

Si alguien ha entendido para qué sirven los cargos públicos, es el edil poblano, quien ha sumado y ganado la admiración de propios y extraños.

Ni se diga de la sencillez, educación y trato con sus semejantes como una forma de su vida cotidiana.

Para quienes no fueron, les comento que le fiesta se extendió pasadas las 2 de la mañana, en un ambiente de verdadera cordialidad y amistad.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Pepe Chedraui avanzó en 2 meses

En la carrera por la presidencia municipal de Puebla no hay cambios o alteraciones que afecten el ritmo cardiaco de los aspirantes. Es decir que Enrique Agüera Ibáñez rector de la BUAP y Enrique Doger Guerrero diputado federal, se encuentran a la cabeza en conocimiento, como lo reporta la encuesta hecha por el Buró de Estrategias y Análisis del Poder que dirige Rodolfo Rivera Pacheco.

Y para los seguidores de José Chedraui Budib no sólo hay buenas noticias, sino excelentes. Y es que sin haber ocupado cargo público alguno y con tres meses de haber "empezado" su campaña, alcanza ya el 27 por ciento de conocimiento, tan sólo pocos puntos debajo de secretarios del gabinete del gobierno, quienes tienen poco menos de 2 años de exposición mediática, apoyo del aparato gubernamental y miles de pesos de respaldo.

Para José, Pepe, Chedraui es un aliento que en las encuestas serias aparezca como uno de los políticos con conocimiento e intención de voto de parte de los ciudadanos habitantes de este municipio, quienes habremos de elegir al presidente municipal en las elecciones del 2013 y que empezará funciones en febrero del 2014.

Bueno y cabe aclarar que estos tres personajes han sido evaluados como candidatos del PRI, partido que empieza a gobernar el país y cuyo líder, Enrique Peña Nieto, no se dejará vencer por la oposición nada más porque sí.

Del lado del Partido Acción Nacional también hay aspirantes con posibilidades, porque en política todo es posible. De los secretarios del gabinete y miembros del equipo del gobernador, Antonio Gali Fayad es quien apunta a convertirse en candidato a la presidencia municipal. Sin embargo, del lado de Acción Nacional, se apunta como el elegido a Francisco, Franco, Rodríguez presidente del Consejo Coordinador Empresarial, quien apenas alcanza el 5 por ciento de conocimiento general. En términos prácticos, nadie lo conoce aunque ya con el respaldo del PAN aumentará considerablemente.

Ya en las urnas habrán de encontrarse los candidatos que los partidos postulen y será la gente quien elija entre ellos. Lo cierto es que serán las personas, quienes apoyados con las estructuras de los partidos, habrán de conseguir el mayor número de votos, es decir, ganar las elecciones. Allá los partidos a ver qué deciden.

El Verdugo

Los diputados poblanos son sumisos al gobierno del estado, revela un estudio del Centro de Estudios Espinosa Yglesias. El verdugo pregunta:

¿alguna vez no han sido sumisos a un gobernador?

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Un líder

El próximo domingo, Juan Carlos Mondragón dejará la presidencia estatal del Partido Acción Nacional y algo deben reconocerle sus compañeros de partido: fue factor para que hoy uno de ellos gobierne el estado.

Fue en octubre del 2009 en medio de una crisis de unidad partidista -en la que Rafael Micalco había agotado todas las posibilidades para construir la unión de sus compañeros a unos meses de la elección de gobernador, ahora volverá en condiciones distintas ya que es un elemento que cohesiona al panismo- que apareció el joven Mondragón, quien apenas rebasaba los 30 años de edad, como la opción para salvar el barco que hacia agua.

En ese momento se desempeñaba como el jefe de Relaciones Públicas del rector de la Universidad de las Américas, Luis Ernesto Derbez, y fue importante primero para sacar adelante la publicación de la convocatoria y después organizó la convención en la que los panistas eligieron a Rafael Moreno Valle como su candidato a gobernador, y luego ser un elemento fundamental en la construcción de la gran coalición Compromiso por Puebla que fue el paso más trascendente que haya dado la derecha para alcanzar el poder en el estado.

Es el dirigente que vivió los momentos inolvidables del triunfo y después quien padeció crisis internas y de diálogo con el gobierno del estado que llegaron a su clímax en octubre pasado cuando diputados de su partido promovieron una iniciativa de ley que en el fondo pretendía echarlo del partido, fracasaron en la intentona pero se generó una oportunidad de diálogo que hoy tiene a los panistas sumados en torno a Rafael Micalco, su próximo líder, y unidos para ir a las elecciones del 2013.

Ayer en su última colaboración como presidente del PAN en El Sol de Puebla Mondragón no sólo agradece a sus compañeros sino como militante asume la responsabilidad de seguir trabajando y aportando a su partido.

"Para ser sincero, cuando presenté mi candidatura para ser el presidente de mi partido a nivel estatal, nunca imaginé a lo que me enfrentaría. Pero hoy, gracias a todo ello, me llevo profundas experiencias de vida, aprendizaje personal y muy buenos amigos, de los que ya hay muy pocos, de esos que no se doblan ante

vientos adversos. En octubre de 2009 -fecha en la que inicié mi periodo-, recibí un partido que había sufrido dos tremendas derrotas en las elecciones de 2007 y 2009, que salía de una crisis interna y que requería de urgente unidad para enfrentar el proceso local de 2010”.

Se va con la satisfacción del deber cumplido y por ello agrega:

“Luego de tres años de intenso trabajo, y gracias al equipo que me acompañó, entregamos buenas cuentas, conscientes de no haber tomado ni aceptado nunca una decisión que fuese en contra del partido y de los poblanos. Este domingo entregaré la estafeta a Rafael Micalco Méndez, un panista que conoce y que quiere al partido; a él le deseo el mejor de los éxitos en su encomienda y le reitero mi disposición como militante, para defender al PAN desde la trinchera en que me encuentre.

“Por último, para describir lo que significó ser dirigente estatal del PAN, me atreveré a robarle una frase a Carlos Castillo Peraza: "fui un presidente aterrado por ser lo que era para los panistas, pero un presidente feliz por lo que fui con los panistas, y por ese CON que me hicieron el favor de obsequiarme tres años a pesar de mis defectos y mis intemperancias, muchas gracias y por lo que hice mal o lastimé a alguien, perdón”.

Así se despide Mondragón, el presidente estatal más joven que haya tenido el panismo poblano y sin duda el que mejor cuentas electorales deja, con un plus: se va con la frente en alto.

<http://www.ngpuebla.com/node/45785#.UMsSwOSORJE>

(Angelopolitanas)

El miércoles pasado el flamante subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación de la secretaría federal de Desarrollo Social, Juan Carlos Lastiri Quirós, habló por teléfono con el gobernador Rafael Moreno Valle y acordaron aportar desde sus trincheras a favor del estado de Puebla, fue “una plática cordial y positiva”.

Lejos de la especulación, los hechos cuentan y en este caso no se trató simplemente de un saludo formal y una felicitación por el nombramiento, son dos políticos poblanos de una generación que militan en distintos partidos pero que en la medida de sus posibilidades asumen que pueden sumar sus fuerzas antes que combatirse. No es un caso de Patria o Muerte, sino tiempos de consenso.

Ayer, en una ceremonia que se llevó a cabo en la Ciudad de México, le fue entregado un reconocimiento a la Junta Local Ejecutiva del Instituto Federal Electoral en el estado de Tlaxcala, que encabeza el poblano Marcos Rodríguez del Castillo, por obtener el primer lugar de todo el país en el rubro de trabajo en equipo.

El acto fue encabezado por el doctor Sergio García Ramírez, Consejero Electoral y Presidente de la Comisión del Servicio Profesional Electoral, Edmundo Jacobo Molina, Secretario Ejecutivo y Rafael Martínez Puón, Director Ejecutivo del Servicio Profesional Electoral de dicha institución.

En julio pasado en el estado de Tlaxcala perdió el PRI casi todo -presidencial, senadores y dos de tres diputaciones- pero lo relevante es que no hubo impugnaciones, buen equipo el del IFE en la vecina entidad.

El alcalde de Teziutlán, Carlos Peredo, no solo quiere ser el próximo diputado local sino que busca su reelección en la alcaldía y para ello impulsa a su esposa para que sea la candidata del PRI a la presidencia municipal.

La orden a toda la estructura municipal fue determinante para que estén al servicio de la señora “¿presidenta?”; con esas actitudes será muy difícil que el partido que hoy gobierna la República gane ciudades importantes en la entidad poblana y no será por su oposición, sino por sus propios errores.

Los notarios poblanos, incluso antes de que se aprobara la nueva ley, tienen la obligación de informar de todo tipo de movimiento en las escrituras que emiten a la Secretaría de Economía federal y con ello empieza el control del gobierno sobre la operación de nuevas empresas o los aumentos de capital, sin ese reporte los documentos que expiden no pueden ser inscritos en el Registro Público para que sean legales.

Va en serio la aplicación del Estado de Derecho para evitar la evasión fiscal y con ello tienen ya los datos de la mayoría de los mexicanos que además de su registro federal de causantes, deben contar con su firma electrónica avanzada, por lo cual de sabrá el origen de sus ingresos que se compulsarán con sus consumos y gastos, a partir de eso empezarán a llegar las revisiones a las personas físicas y morales en el inminente 2013.

Las expectativas de Hacienda para aumentar con estos métodos la recaudación son de miles de millones de pesos. Les falta dinero para cumplir con los compromisos del presidente Peña Nieto.

<http://www.ngpuebla.com/node/45786#.UMsS4uSORJE>